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La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.

ACTA No.  044 

18 DE ABRIL DE 2010
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JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
Primer Vicepresidente
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ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX. 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.  

ACTA No.  044 CORRESPONDIENTE  A LA SESION 
PLENARIA

18 DE ABRIL DE 2010 HORA D

1. PERIODO DE SESIONE

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL
Presidente 

 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ        CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

presidente    Segundo Vice
 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL
Secretaria General

 
CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA

DIONICIO CARRERO CORREA
HENRY GAMBOA MEZA

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ
CELESTINO MOJICA PEÑA

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
CAROLINA MORENO RANGEL

SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NIÑO RUIZ

ALFONSO PRIETO GARCIA
WILSON RAMIREZ GONZALEZ

JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRER
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SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

BUCARAMANGA 

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

CORRESPONDIENTE  A LA SESION ORDINARIA  DE 
PLENARIA 

HORA DE INICIO: 8:00 A.M. 

DE SESIONES ORDINARIA 2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL 

CAROLINA MORENO RANGEL 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA  
Segundo Vicepresidente 

NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 -2011 CON VOZ Y VOTO 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 

RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 

SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ  

ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 

JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ 

EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 

DE 
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La Secretaria informa qu
(03 ) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 
decisorio. 
 
La Presidencia informa a la Secretaria
segundo llamado a lista en quince minutos.
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado 
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 
decisorio. 
 
La Presidencia informa a la Secretari
tercer llamado a lista en veinte minutos.
 
La Secretaria procede a realizar el tercer llamado a 
lista e informa que han contestado  
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 
decisorio. 
 
La Presidencia le solicita  a la Secretari
con el orden del día.
 

 
1.  LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
 
2.  CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

 
3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 

4.  CITACIÓN 
SECRETARIO DE GOBIERNO.

 
INVITACIÓN AL DOCTOR
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES INFORME 
DE GESTIÓN 2009.

 
5 .LECTURA DE COMUNICACIONES.
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
 
BUCARAMANGA, 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

ACTA 044 FOLIO 2

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria informa qu e han contestado  a lista tres
) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretaria
segundo llamado a lista en quince minutos.

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado 
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretari
tercer llamado a lista en veinte minutos.

La Secretaria procede a realizar el tercer llamado a 
lista e informa que han contestado  
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 

La Presidencia le solicita  a la Secretari
con el orden del día.  

ORDEN DEL DÍA.

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

CITACIÓN AL DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCEDO SILVA, 
SECRETARIO DE GOBIERNO. 

INVITACIÓN AL DOCTOR  FREDDY EDGAR RAGUA CASAS, 
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES INFORME 
DE GESTIÓN 2009.  

5 .LECTURA DE COMUNICACIONES.  

6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.  

BUCARAMANGA, DOMINGO 08 DE ABRIL DE 2010 HORA: 8:00 A.M.

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.
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e han contestado  a lista tres  
) Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretaria  realizar el 
segundo llamado a lista en quince minutos.  

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista he informa que han contestado nueve (09) 
Honorables Concejales por lo tanto no hay quórum 

La Presidencia informa a la Secretari a realizar el 
tercer llamado a lista en veinte minutos.  

La Secretaria procede a realizar el tercer llamado a 
lista e informa que han contestado  once (11) 
Honorables Concejales por lo tanto hay quórum 

La Presidencia le solicita  a la Secretari a continuar 

ORDEN DEL DÍA.  

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM  

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
 

FERNANDO SALCEDO SILVA, 

FREDDY EDGAR RAGUA CASAS, 
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES INFORME 

 

DE ABRIL DE 2010 HORA: 8:00 A.M.  

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.  
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La Presidencia somete a consideración el orden del día.
 
VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CHRISTIAN NIÑO RUIZ            
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
La Secretaria informa que hay 
por lo tanto ha sido a probado el orden del día.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 
La Presidencia designa 
Gamboa Meza, para que estudie el acta.

 
4.  CITACIÓN AL DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCEDO SILVA, 

SECRETARIO DE GOBIERNO.
 

INVITACIÓN AL DOCTOR
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES INFORME 
DE GESTIÓN 2009.
 
La Secretaria informa a la Presidencia que dará 
lectura a la proposición que motivo esta citación. 
Esta citación fue aprobada en sesión plenaria el dí a 
7 de abril del 2010.

PROPOSICION: 
de la Oficina de Desastres, para que presenten un 
informe sobre la ocupación y el Estado en que se 
encuentran los cambuches habilitados con motivo de la 

ACTA 044 FOLIO 3

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia somete a consideración el orden del día.

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS         
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay once
por lo tanto ha sido a probado el orden del día.

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.  

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

La Presidencia designa al Honorable Concejal 
, para que estudie el acta.

CITACIÓN AL DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCEDO SILVA, 
SECRETARIO DE GOBIERNO. 

INVITACIÓN AL DOCTOR  FREDDY EDGAR RAGUA CASAS, 
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES INFORME 
DE GESTIÓN 2009.   

La Secretaria informa a la Presidencia que dará 
lectura a la proposición que motivo esta citación. 
Esta citación fue aprobada en sesión plenaria el dí a 

abril del 2010.  
PROPOSICION: Cítese al Secretario de Gobierno y al Jefe 
de la Oficina de Desastres, para que presenten un 
informe sobre la ocupación y el Estado en que se 
encuentran los cambuches habilitados con motivo de la 
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La Presidencia somete a consideración el orden del día.  

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.  

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO         POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 

     POSITIVO 
           POSITIVO 

         POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

once  (11) votos positivos 
por lo tanto ha sido a probado el orden del día.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA 

al Honorable Concejal Henry 
, para que estudie el acta.  

CITACIÓN AL DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCEDO SILVA, 

FREDDY EDGAR RAGUA CASAS, 
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES INFORME 

La Secretaria informa a la Presidencia que dará 
lectura a la proposición que motivo esta citación. 
Esta citación fue aprobada en sesión plenaria el dí a 

Cítese al Secretario de Gobierno y al Jefe 
de la Oficina de Desastres, para que presenten un 
informe sobre la ocupación y el Estado en que se 
encuentran los cambuches habilitados con motivo de la 
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ola invernal del 2005. Dado qu
mayoría de soluciones de vivienda a los damnificados.
 
Quisiera preguntar lo siguiente:
 
1.  Existen al día de hoy los cambuches?
2. Si existen, porque no los han desmantelado?
3.  Tengo entendido que algunos cambuches que 

desocuparon los
otras personas.

4. Favor presentar el inventario inicial de cambuche s 
que se hicieron y cuántos

 
La Presidencia agradece la presencia de lo
 
INTERVENCION DEL 
SECRETARIO DE GOBIERNO: 
respetuoso a cada uno de los Honorables Concejales 
presentes, a los funcionarios del Concejo Municipal  y a 
mis compañeros de la Secretaria. Hoy me corresponde  
atender el llamado de el Honorable Concejo, atender  el 
llamado del t
ciudad, al respecto quiero manifestarles que los 
albergues en Bucaramanga empezaron a nacer a raíz d el 
problema de la ola invernal del 2005, de la tragedi a 
del 2005 donde ante la magnitud de la problemática se 
debió acondicionar provisionalmente algunos lugares 
para albergar a muchas de estas familias, algunos 
terrenos donde funcionan albergues entre comillas 
corresponden al Municipio pero algunos otros terren os 
no, nosotros dentro de la estructura del presupuest o de 
la Administración Municipal no tenemos un numeral y  
mucho menos recursos asignados para el funcionamien to 
de los albergues, todo lo que hemos venido haciendo  a 
través de estos años después del 2005 son esfuerzos  que 
se hacen dentro de los mismos recursos d
prevención de desastres lo cual minimiza nuestra la bor 
de mitigaciones en las problemáticas propias que no s 
corresponden a través de estos recursos de la 
Secretaria de Gobierno; la ley es una ley 919 que 
obliga a los Municipios a los entes ter
contar con un albergue, nosotros estamos haciendo 
esfuerzos con acción social, la verdad hay un proye cto 
donde acción social hace una construcción de los 
famosos albergues, albergues dignos pero 
a que Bucaramanga disponga de un lot

ACTA 044 FOLIO 4
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ola invernal del 2005. Dado qu e ya se
de soluciones de vivienda a los damnificados.

Quisiera preguntar lo siguiente:  

Existen al día de hoy los cambuches?
. Si existen, porque no los han desmantelado?

Tengo entendido que algunos cambuches que 
desocuparon los  damnificados fueron ocupados por 
otras personas.  

. Favor presentar el inventario inicial de cambuche s 
que se hicieron y cuántos  se han desmantelado.

La Presidencia agradece la presencia de lo

INTERVENCION DEL DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCED
SECRETARIO DE GOBIERNO: Gracias Presidente un saludo 
respetuoso a cada uno de los Honorables Concejales 
presentes, a los funcionarios del Concejo Municipal  y a 
mis compañeros de la Secretaria. Hoy me corresponde  
atender el llamado de el Honorable Concejo, atender  el 
llamado del t ema relacionado con los albergues de la 
ciudad, al respecto quiero manifestarles que los 
albergues en Bucaramanga empezaron a nacer a raíz d el 
problema de la ola invernal del 2005, de la tragedi a 
del 2005 donde ante la magnitud de la problemática se 

acondicionar provisionalmente algunos lugares 
para albergar a muchas de estas familias, algunos 
terrenos donde funcionan albergues entre comillas 
corresponden al Municipio pero algunos otros terren os 
no, nosotros dentro de la estructura del presupuest o de 
la Administración Municipal no tenemos un numeral y  
mucho menos recursos asignados para el funcionamien to 
de los albergues, todo lo que hemos venido haciendo  a 
través de estos años después del 2005 son esfuerzos  que 
se hacen dentro de los mismos recursos d
prevención de desastres lo cual minimiza nuestra la bor 
de mitigaciones en las problemáticas propias que no s 
corresponden a través de estos recursos de la 
Secretaria de Gobierno; la ley es una ley 919 que 
obliga a los Municipios a los entes ter
contar con un albergue, nosotros estamos haciendo 
esfuerzos con acción social, la verdad hay un proye cto 
donde acción social hace una construcción de los 
famosos albergues, albergues dignos pero 
a que Bucaramanga disponga de un lot
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e ya se  han entregado la 
de soluciones de vivienda a los damnificados.  

Existen al día de hoy los cambuches?  
. Si existen, porque no los han desmantelado?  

Tengo entendido que algunos cambuches que 
damnificados fueron ocupados por 

. Favor presentar el inventario inicial de cambuche s 
se han desmantelado.      

La Presidencia agradece la presencia de lo s invitados. 

DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCEDO SILVA, 
Gracias Presidente un saludo 

respetuoso a cada uno de los Honorables Concejales 
presentes, a los funcionarios del Concejo Municipal  y a 
mis compañeros de la Secretaria. Hoy me corresponde  
atender el llamado de el Honorable Concejo, atender  el 

ema relacionado con los albergues de la 
ciudad, al respecto quiero manifestarles que los 
albergues en Bucaramanga empezaron a nacer a raíz d el 
problema de la ola invernal del 2005, de la tragedi a 
del 2005 donde ante la magnitud de la problemática se 

acondicionar provisionalmente algunos lugares 
para albergar a muchas de estas familias, algunos 
terrenos donde funcionan albergues entre comillas 
corresponden al Municipio pero algunos otros terren os 
no, nosotros dentro de la estructura del presupuest o de 
la Administración Municipal no tenemos un numeral y  
mucho menos recursos asignados para el funcionamien to 
de los albergues, todo lo que hemos venido haciendo  a 
través de estos años después del 2005 son esfuerzos  que 
se hacen dentro de los mismos recursos d e atención y 
prevención de desastres lo cual minimiza nuestra la bor 
de mitigaciones en las problemáticas propias que no s 
corresponden a través de estos recursos de la 
Secretaria de Gobierno; la ley es una ley 919 que 
obliga a los Municipios a los entes ter ritoriales 
contar con un albergue, nosotros estamos haciendo 
esfuerzos con acción social, la verdad hay un proye cto 
donde acción social hace una construcción de los 
famosos albergues, albergues dignos pero acondicionado 
a que Bucaramanga disponga de un lot e de terreno con 
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los servicios públicos y en eso hemos tenido alguno s 
inconvenientes, los lotes de terreno que tiene el 
Municipio que pueden funcionar como albergues, 
pertenecen a sectores donde son industriales y el m ismo 
plan de ordenamiento territorial 
embargo ahí estamos con el IMVISBU tratando de 
identificar algunos terrenos hacia el norte de la 
ciudad que incluso tratan de ni siquiera ser urbano s 
sino rurales y tocaría hacer algunas modificaciones  al 
plan de ordenamiento territorial es
momento yo voy a darle la palabra al Doctor Freddy 
Ragua que es quien desde el comienzo de esta 
administración y desde antes ha venido dándole un 
manejo en medio de las limitaciones a estos albergu es 
de la ciudad.
 
INTERVENCION DEL DOCTOR FREDDY EDGAR RAGUA CASAS, 
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES: 
buenos días para el Honorable Concejo de la ciudad de 
Bucaramanga, uniéndome a las oraciones por la pront a 
recuperación de nuestro amigo y Concejal Alberto
Rodríguez. Como decía el Doctor Alberto Rueda Salce do, 
en estos momentos hay unos albergues en la ciudad d e 
Bucaramanga, pero mas que todo fueron creados por 
fuerza mayor debido al desastre del año 2005 hay un a 
pregunta muy interesante dentro del cu
nos dice ¿el porque no se han desocupado los alberg ues 
si ya se han entregado viviendas?, ya hubo un progr ama 
de vivienda para estos damnificados, quiero informa rles 
señores Concejales que cada año tiene 2 temporadas 
invernales y que del 200
se nos han presentado nuevamente damnificados  por 
estas circunstancias, las olas invernarles de siemp re 
nos dejan damnificados de ola invernal a estas fami lias 
nos a tocado también buscarle refugio en estos 
albergues provis
nombre de provisional pero se a vuelto prácticament e un 
albergue permanente, en estos momentos 
pasado 2009 hemos venido tratando de recuperar esos  
predios que fueron prestados por el desastre del añ o 
2005, les  
albergue tiburones cuyo predio pertenece a la empre sa 
de aseo municipal de Bucaramanga, ya prácticamente esta 
desalojado nos faltan unas familias de calidad de 
destechados y desplazados quienes interpusieron una  
t utela y estamos a puntos de reubicarlo en el hogar de 

ACTA 044 FOLIO 5
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los servicios públicos y en eso hemos tenido alguno s 
inconvenientes, los lotes de terreno que tiene el 
Municipio que pueden funcionar como albergues, 
pertenecen a sectores donde son industriales y el m ismo 
plan de ordenamiento territorial 
embargo ahí estamos con el IMVISBU tratando de 
identificar algunos terrenos hacia el norte de la 
ciudad que incluso tratan de ni siquiera ser urbano s 
sino rurales y tocaría hacer algunas modificaciones  al 
plan de ordenamiento territorial es
momento yo voy a darle la palabra al Doctor Freddy 
Ragua que es quien desde el comienzo de esta 
administración y desde antes ha venido dándole un 
manejo en medio de las limitaciones a estos albergu es 
de la ciudad.  

INTERVENCION DEL DOCTOR FREDDY EDGAR RAGUA CASAS, 
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES: 
buenos días para el Honorable Concejo de la ciudad de 
Bucaramanga, uniéndome a las oraciones por la pront a 
recuperación de nuestro amigo y Concejal Alberto
Rodríguez. Como decía el Doctor Alberto Rueda Salce do, 
en estos momentos hay unos albergues en la ciudad d e 
Bucaramanga, pero mas que todo fueron creados por 
fuerza mayor debido al desastre del año 2005 hay un a 
pregunta muy interesante dentro del cu
nos dice ¿el porque no se han desocupado los alberg ues 
si ya se han entregado viviendas?, ya hubo un progr ama 
de vivienda para estos damnificados, quiero informa rles 
señores Concejales que cada año tiene 2 temporadas 
invernales y que del 200 5 al 2010 llevamos 5 años donde 
se nos han presentado nuevamente damnificados  por 
estas circunstancias, las olas invernarles de siemp re 
nos dejan damnificados de ola invernal a estas fami lias 
nos a tocado también buscarle refugio en estos 
albergues provis ionales que inicialmente tuvo ese 
nombre de provisional pero se a vuelto prácticament e un 
albergue permanente, en estos momentos 
pasado 2009 hemos venido tratando de recuperar esos  
predios que fueron prestados por el desastre del añ o 

quiero comentar señores Concejales que el 
albergue tiburones cuyo predio pertenece a la empre sa 
de aseo municipal de Bucaramanga, ya prácticamente esta 
desalojado nos faltan unas familias de calidad de 
destechados y desplazados quienes interpusieron una  

utela y estamos a puntos de reubicarlo en el hogar de 
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los servicios públicos y en eso hemos tenido alguno s 
inconvenientes, los lotes de terreno que tiene el 
Municipio que pueden funcionar como albergues, 
pertenecen a sectores donde son industriales y el m ismo 
plan de ordenamiento territorial lo prohíbe, sin 
embargo ahí estamos con el IMVISBU tratando de 
identificar algunos terrenos hacia el norte de la 
ciudad que incluso tratan de ni siquiera ser urbano s 
sino rurales y tocaría hacer algunas modificaciones  al 
plan de ordenamiento territorial es a es la idea en el 
momento yo voy a darle la palabra al Doctor Freddy 
Ragua que es quien desde el comienzo de esta 
administración y desde antes ha venido dándole un 
manejo en medio de las limitaciones a estos albergu es 

INTERVENCION DEL DOCTOR FREDDY EDGAR RAGUA CASAS, 
COORDINADOR OFICINA DE PREVENCIÓN Y DESASTRES: Muy 
buenos días para el Honorable Concejo de la ciudad de 
Bucaramanga, uniéndome a las oraciones por la pront a 
recuperación de nuestro amigo y Concejal Alberto  Rueda 
Rodríguez. Como decía el Doctor Alberto Rueda Salce do, 
en estos momentos hay unos albergues en la ciudad d e 
Bucaramanga, pero mas que todo fueron creados por 
fuerza mayor debido al desastre del año 2005 hay un a 
pregunta muy interesante dentro del cu estionario que 
nos dice ¿el porque no se han desocupado los alberg ues 
si ya se han entregado viviendas?, ya hubo un progr ama 
de vivienda para estos damnificados, quiero informa rles 
señores Concejales que cada año tiene 2 temporadas 

5 al 2010 llevamos 5 años donde 
se nos han presentado nuevamente damnificados  por 
estas circunstancias, las olas invernarles de siemp re 
nos dejan damnificados de ola invernal a estas fami lias 
nos a tocado también buscarle refugio en estos 

ionales que inicialmente tuvo ese 
nombre de provisional pero se a vuelto prácticament e un 
albergue permanente, en estos momentos desde el año 
pasado 2009 hemos venido tratando de recuperar esos  
predios que fueron prestados por el desastre del añ o 

quiero comentar señores Concejales que el 
albergue tiburones cuyo predio pertenece a la empre sa 
de aseo municipal de Bucaramanga, ya prácticamente esta 
desalojado nos faltan unas familias de calidad de 
destechados y desplazados quienes interpusieron una  

utela y estamos a puntos de reubicarlo en el hogar de 
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paso del café Madrid que también es otro albergue q ue 
coordina la oficina de prevención y desastres así m ismo 
también hemos venido trabajando en el albergue… 
chimita, en estos momentos la Secretaria de 
través de la oficina de prevención y a atención de 
desastres tiene un grupo de recuperación de espacio s y 
este grupo a venido trabajando recuperando precisam ente 
algunos espacios, algunos ranchos, algunos cambuche s 
como nosotros los llamamos y s
trabajo en el club chimita, recordarles que en el c lub 
chimita hay un problema de manejo de aguas residual es, 
un manejo de aguas negras incontrolable y debido a esto 
la concepción autopista de Santander le a hecho sab er 
al señor Alc
presentando en la vía frente a centro abastos chimi ta 
donde estas aguas residuales han venido desgastando  la 
vía, han venido desgastando el terreno inclusive 
alcanzaron haber algunos problemas, algunos acciden tes 
en estas z
negras, hay orto problema en el club chimita que la  
comunidad se comprometió a ser el pago de la energí a 
pero nunca, siempre estuvieron retrasados con el pa go y 
en estos momentos la deuda con la electrificadora d e 
Santander asume mas de 100 millones de pesos, la 
electrificadora de Santander a tratado de recuperar  
esta cartera pero le a sido bastante difícil porque  ya 
las familias que viven ahí pues fueron reubicadas e n 
villas de san Ignacio, precisamente antes de emp
Concejo de hoy recibí una llamada del barrio, del 
albergue chimita donde se me confirma que una perso na 
que se había ido a vivir a villas de san Ignacio po rque 
ya le habían entregado su vivienda esta volviéndose  con 
trasteo y todo y me piden el fav
no es posible que una familia que ya se le haya 
entregado una vivienda se devuelva nuevamente al 
albergue disque porque no puede pagar 
públicos entonces si vamos a seguir permitiendo est o 
cuando vamos a cavar nosotros c
inmediatamente se dio orden al grupo de recuperació n de 
espacios a que actúen en chimita y no dejen descarg ar 
ese trasteo porque me parece inaudito que ya ella q ue 
tienen su vivienda y entonces pues que no fue capaz  de 
pagar servicios me de
y sigo viviendo en el albergue prácticamente sin pa gar 
un solo peso evitando estos pagos de facturas, ento nces 
señores Concejales es una problemática que se nos v iene 
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paso del café Madrid que también es otro albergue q ue 
coordina la oficina de prevención y desastres así m ismo 
también hemos venido trabajando en el albergue… 
chimita, en estos momentos la Secretaria de 
través de la oficina de prevención y a atención de 
desastres tiene un grupo de recuperación de espacio s y 
este grupo a venido trabajando recuperando precisam ente 
algunos espacios, algunos ranchos, algunos cambuche s 
como nosotros los llamamos y s e ha venido viendo este 
trabajo en el club chimita, recordarles que en el c lub 
chimita hay un problema de manejo de aguas residual es, 
un manejo de aguas negras incontrolable y debido a esto 
la concepción autopista de Santander le a hecho sab er 
al señor Alc alde la problemática que se esta 
presentando en la vía frente a centro abastos chimi ta 
donde estas aguas residuales han venido desgastando  la 
vía, han venido desgastando el terreno inclusive 
alcanzaron haber algunos problemas, algunos acciden tes 
en estas z onas debido al no control de estas aguas 
negras, hay orto problema en el club chimita que la  
comunidad se comprometió a ser el pago de la energí a 
pero nunca, siempre estuvieron retrasados con el pa go y 
en estos momentos la deuda con la electrificadora d e 

antander asume mas de 100 millones de pesos, la 
electrificadora de Santander a tratado de recuperar  
esta cartera pero le a sido bastante difícil porque  ya 
las familias que viven ahí pues fueron reubicadas e n 
villas de san Ignacio, precisamente antes de emp
Concejo de hoy recibí una llamada del barrio, del 
albergue chimita donde se me confirma que una perso na 
que se había ido a vivir a villas de san Ignacio po rque 
ya le habían entregado su vivienda esta volviéndose  con 
trasteo y todo y me piden el fav or que actuemos porque 
no es posible que una familia que ya se le haya 
entregado una vivienda se devuelva nuevamente al 
albergue disque porque no puede pagar 
públicos entonces si vamos a seguir permitiendo est o 
cuando vamos a cavar nosotros c
inmediatamente se dio orden al grupo de recuperació n de 
espacios a que actúen en chimita y no dejen descarg ar 
ese trasteo porque me parece inaudito que ya ella q ue 
tienen su vivienda y entonces pues que no fue capaz  de 
pagar servicios me de vuelvo nuevamente para el albergue 
y sigo viviendo en el albergue prácticamente sin pa gar 
un solo peso evitando estos pagos de facturas, ento nces 
señores Concejales es una problemática que se nos v iene 
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paso del café Madrid que también es otro albergue q ue 
coordina la oficina de prevención y desastres así m ismo 
también hemos venido trabajando en el albergue… 
chimita, en estos momentos la Secretaria de Gobierno a 
través de la oficina de prevención y a atención de 
desastres tiene un grupo de recuperación de espacio s y 
este grupo a venido trabajando recuperando precisam ente 
algunos espacios, algunos ranchos, algunos cambuche s 

e ha venido viendo este 
trabajo en el club chimita, recordarles que en el c lub 
chimita hay un problema de manejo de aguas residual es, 
un manejo de aguas negras incontrolable y debido a esto 
la concepción autopista de Santander le a hecho sab er 

alde la problemática que se esta 
presentando en la vía frente a centro abastos chimi ta 
donde estas aguas residuales han venido desgastando  la 
vía, han venido desgastando el terreno inclusive 
alcanzaron haber algunos problemas, algunos acciden tes 

onas debido al no control de estas aguas 
negras, hay orto problema en el club chimita que la  
comunidad se comprometió a ser el pago de la energí a 
pero nunca, siempre estuvieron retrasados con el pa go y 
en estos momentos la deuda con la electrificadora d e 

antander asume mas de 100 millones de pesos, la 
electrificadora de Santander a tratado de recuperar  
esta cartera pero le a sido bastante difícil porque  ya 
las familias que viven ahí pues fueron reubicadas e n 
villas de san Ignacio, precisamente antes de emp ezar el 
Concejo de hoy recibí una llamada del barrio, del 
albergue chimita donde se me confirma que una perso na 
que se había ido a vivir a villas de san Ignacio po rque 
ya le habían entregado su vivienda esta volviéndose  con 

or que actuemos porque 
no es posible que una familia que ya se le haya 
entregado una vivienda se devuelva nuevamente al 
albergue disque porque no puede pagar los servicios 
públicos entonces si vamos a seguir permitiendo est o 
cuando vamos a cavar nosotros c on el albergue, 
inmediatamente se dio orden al grupo de recuperació n de 
espacios a que actúen en chimita y no dejen descarg ar 
ese trasteo porque me parece inaudito que ya ella q ue 
tienen su vivienda y entonces pues que no fue capaz  de 

vuelvo nuevamente para el albergue 
y sigo viviendo en el albergue prácticamente sin pa gar 
un solo peso evitando estos pagos de facturas, ento nces 
señores Concejales es una problemática que se nos v iene 
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presentado prácticamente en varios albergues de la 
ciu dad en los cuales se coordina por
privación de que muchas personas que se les entrego  
casas en villas de san Ignacio se han devuelto 
nuevamente al albergue porque no son capaces de pag ar 
los servicios públicos allá como barrio legalizado 
ent onces es otra problemática que se nos suma mas a lo s 
muchos inconvenientes que hemos tenido en los 
albergues, les comento que en el club en el albergu e 
del pantano se empezó la recuperación de este espac io 
publico ya que allá no es un sitio digno para que 
comunidad y también creo que ya se cumplió el siclo  
después de 5 años de haberse creado por fuerza mayo r, 
en estos momentos 5 años donde ninguna de las famil ias 
que viven desde esa época sea proyectado en ningún 
programa de vivienda, ninguna familia e
en el programa de vivienda de interés social entonc es a 
mi me parece ya justo de que estas personas tengan que 
retirarse de allá y sean involucradas en un program a de 
vivienda como es la cuenta de ahorro programado
subsidios del gobie
junto con el Doctor Edgar Salcedo, Secretario de 
Gobierno estamos trabajando por intermedio de la 
oficina de prevención de desastres para recuperar e stos 
espacios que no es fácil porque es que allí ya hay 
otras calidades que
invernal allí ya tenemos damnificados y allí ya ten emos 
desplazados, destechados y personas con otras calid ades 
que nos han llegado al albergue y precisamente cuan do 
vamos a empezar la recuperación de estos espacios p ues 
empiez an las tutelas, los desplazados y empiezan a 
colocar tutelas los destechados y esto a sido una 
problemática que  lógicamente nos alarga mucho mas el 
proceso de recuperación de estos espacios que es lo  que 
estamos trabajando recalcar que presupuestalmente l
albergues no tienen ningún presupuesto no hay ningú n 
rubro para el manejo de los albergues y que esta pl ata 
sale de la oficina de prevención y desastres por es o a 
sido difícil controlar el ingreso y salida de las 
personas que viven en estos albergues pr
ellos son los que manejan bajo su propia dirección y 
sus propias condiciones las personas que entran y 
residen y no hay una coordinación exacta para poder  
tener una persona que administre allá en terrenos l os 
albergues y que sepa realmente quie
quienes van entrando, nosotros nos a tocado entrar 
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presentado prácticamente en varios albergues de la 
dad en los cuales se coordina por

privación de que muchas personas que se les entrego  
casas en villas de san Ignacio se han devuelto 
nuevamente al albergue porque no son capaces de pag ar 
los servicios públicos allá como barrio legalizado 

onces es otra problemática que se nos suma mas a lo s 
muchos inconvenientes que hemos tenido en los 
albergues, les comento que en el club en el albergu e 
del pantano se empezó la recuperación de este espac io 
publico ya que allá no es un sitio digno para que 
comunidad y también creo que ya se cumplió el siclo  
después de 5 años de haberse creado por fuerza mayo r, 
en estos momentos 5 años donde ninguna de las famil ias 
que viven desde esa época sea proyectado en ningún 
programa de vivienda, ninguna familia e
en el programa de vivienda de interés social entonc es a 
mi me parece ya justo de que estas personas tengan que 
retirarse de allá y sean involucradas en un program a de 
vivienda como es la cuenta de ahorro programado
subsidios del gobie rno nacional estamos trabajando 
junto con el Doctor Edgar Salcedo, Secretario de 
Gobierno estamos trabajando por intermedio de la 
oficina de prevención de desastres para recuperar e stos 
espacios que no es fácil porque es que allí ya hay 
otras calidades que  no son beneficiadas de hora 
invernal allí ya tenemos damnificados y allí ya ten emos 
desplazados, destechados y personas con otras calid ades 
que nos han llegado al albergue y precisamente cuan do 
vamos a empezar la recuperación de estos espacios p ues 

an las tutelas, los desplazados y empiezan a 
colocar tutelas los destechados y esto a sido una 
problemática que  lógicamente nos alarga mucho mas el 
proceso de recuperación de estos espacios que es lo  que 
estamos trabajando recalcar que presupuestalmente l
albergues no tienen ningún presupuesto no hay ningú n 
rubro para el manejo de los albergues y que esta pl ata 
sale de la oficina de prevención y desastres por es o a 
sido difícil controlar el ingreso y salida de las 
personas que viven en estos albergues pr
ellos son los que manejan bajo su propia dirección y 
sus propias condiciones las personas que entran y 
residen y no hay una coordinación exacta para poder  
tener una persona que administre allá en terrenos l os 
albergues y que sepa realmente quie
quienes van entrando, nosotros nos a tocado entrar 
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presentado prácticamente en varios albergues de la 
dad en los cuales se coordina por  la oficina de  

privación de que muchas personas que se les entrego  
casas en villas de san Ignacio se han devuelto 
nuevamente al albergue porque no son capaces de pag ar 
los servicios públicos allá como barrio legalizado 

onces es otra problemática que se nos suma mas a lo s 
muchos inconvenientes que hemos tenido en los 
albergues, les comento que en el club en el albergu e 
del pantano se empezó la recuperación de este espac io 
publico ya que allá no es un sitio digno para que viva 
comunidad y también creo que ya se cumplió el siclo  
después de 5 años de haberse creado por fuerza mayo r, 
en estos momentos 5 años donde ninguna de las famil ias 
que viven desde esa época sea proyectado en ningún 
programa de vivienda, ninguna familia e sta proyectada 
en el programa de vivienda de interés social entonc es a 
mi me parece ya justo de que estas personas tengan que 
retirarse de allá y sean involucradas en un program a de 
vivienda como es la cuenta de ahorro programado , y los 

rno nacional estamos trabajando 
junto con el Doctor Edgar Salcedo, Secretario de 
Gobierno estamos trabajando por intermedio de la 
oficina de prevención de desastres para recuperar e stos 
espacios que no es fácil porque es que allí ya hay 

no son beneficiadas de hora 
invernal allí ya tenemos damnificados y allí ya ten emos 
desplazados, destechados y personas con otras calid ades 
que nos han llegado al albergue y precisamente cuan do 
vamos a empezar la recuperación de estos espacios p ues 

an las tutelas, los desplazados y empiezan a 
colocar tutelas los destechados y esto a sido una 
problemática que  lógicamente nos alarga mucho mas el 
proceso de recuperación de estos espacios que es lo  que 
estamos trabajando recalcar que presupuestalmente l os 
albergues no tienen ningún presupuesto no hay ningú n 
rubro para el manejo de los albergues y que esta pl ata 
sale de la oficina de prevención y desastres por es o a 
sido difícil controlar el ingreso y salida de las 
personas que viven en estos albergues pr ácticamente 
ellos son los que manejan bajo su propia dirección y 
sus propias condiciones las personas que entran y 
residen y no hay una coordinación exacta para poder  
tener una persona que administre allá en terrenos l os 
albergues y que sepa realmente quie nes se fueron y 
quienes van entrando, nosotros nos a tocado entrar 

la oficina de  
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gente a los albergues que no es la idea nosotros 
quisiéramos desocupar estos albergues pero por acci ones 
judiciales, acciones de tutela, como ordenes de la 
personería, como también situacio
situaciones con el Bienestar Familiar nos hemos vis to 
en la obligación de reubicar las familias en varios  
albergues de la ciudad 
se han desocupado los albergues si ya se entregaron  el 
plan de vivienda
respuesta que tenemos del porque no se han desocupa do; 
otro p unto que me parece importante de la pregunta que 
los Honorables Concejales nos hacen… bueno 
prácticamente esta resuelto todas las preguntas que  los 
Honorables 
cuestionario, quedamos a disposición Honorables 
Concejales de todos los interrogantes, todos los 
comentarios, todas las sugerencias que ustedes nos 
quieran hacer para nosotros poder dar respuestas yo  
creo que a sido un infor
de porque en Bucaramanga todavía existen albergues si 
prácticamente lo que se busca es que estos albergue s ya 
se hubieran liquidado, ya llevamos mas de 5 años y 
repito… de temporales paso hacer prácticamente de 
albergues per
presenta en Bucaramanga de la llegada de mucha 
población desplazada no únicamente de Santander sin o de 
otros departamentos a la vez atraídos por nuestra 
ciudad, a traídos por los títulos que de nuestra ci udad 
de la ciudad mas hermosa del país, de la ciudad de los 
mejores servicios públicos, la ciudad que mejor man eja 
los subsidios la verdad que esto en vez de 
beneficiarnos nos a perjudicado con la llegada de 
tantas y tantas familias desplazadas que escogen a 
Bucarama nga como el mejor refugio entonces señores 
Concejales a disposición de ustedes muchísimas grac ias 
por la invitación que le hicieron al Doctor Edgar 
Salcedo y a mi persona estamos en disposición de 
responder cualquier interrogante que tengan. Muchís imas 
gra cias Honorables Concejales.
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MIOJICA PEÑA:
señor Presidente, con los muy buenos días para todo s y 
cada uno de los compañeros de la corporación igualm ente 
agradecerle la asistencia puntual al señor Secretar io 
de Gobierno, al Doctor Ragua expresándole a ustedes  
excusas por la llegada tarde mi
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gente a los albergues que no es la idea nosotros 
quisiéramos desocupar estos albergues pero por acci ones 
judiciales, acciones de tutela, como ordenes de la 
personería, como también situacio nes con la personería, 
situaciones con el Bienestar Familiar nos hemos vis to 
en la obligación de reubicar las familias en varios  
albergues de la ciudad por eso la pregunta de porque no 
se han desocupado los albergues si ya se entregaron  el 
plan de vivienda  en villas de san Ignacio esa es la 
respuesta que tenemos del porque no se han desocupa do; 

unto que me parece importante de la pregunta que 
los Honorables Concejales nos hacen… bueno 
prácticamente esta resuelto todas las preguntas que  los 

Concejales nos hacen aquí en el 
cuestionario, quedamos a disposición Honorables 
Concejales de todos los interrogantes, todos los 
comentarios, todas las sugerencias que ustedes nos 
quieran hacer para nosotros poder dar respuestas yo  
creo que a sido un infor me rápido, un informe detallado 
de porque en Bucaramanga todavía existen albergues si 
prácticamente lo que se busca es que estos albergue s ya 
se hubieran liquidado, ya llevamos mas de 5 años y 
repito… de temporales paso hacer prácticamente de 
albergues per manentes debido a la problemática que se 
presenta en Bucaramanga de la llegada de mucha 
población desplazada no únicamente de Santander sin o de 
otros departamentos a la vez atraídos por nuestra 
ciudad, a traídos por los títulos que de nuestra ci udad 

ciudad mas hermosa del país, de la ciudad de los 
mejores servicios públicos, la ciudad que mejor man eja 
los subsidios la verdad que esto en vez de 
beneficiarnos nos a perjudicado con la llegada de 
tantas y tantas familias desplazadas que escogen a 

nga como el mejor refugio entonces señores 
Concejales a disposición de ustedes muchísimas grac ias 
por la invitación que le hicieron al Doctor Edgar 
Salcedo y a mi persona estamos en disposición de 
responder cualquier interrogante que tengan. Muchís imas 

cias Honorables Concejales.  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MIOJICA PEÑA:
señor Presidente, con los muy buenos días para todo s y 
cada uno de los compañeros de la corporación igualm ente 
agradecerle la asistencia puntual al señor Secretar io 
de Gobierno, al Doctor Ragua expresándole a ustedes  
excusas por la llegada tarde mi s compañeros de mas de 
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gente a los albergues que no es la idea nosotros 
quisiéramos desocupar estos albergues pero por acci ones 
judiciales, acciones de tutela, como ordenes de la 

nes con la personería, 
situaciones con el Bienestar Familiar nos hemos vis to 
en la obligación de reubicar las familias en varios  

por eso la pregunta de porque no 
se han desocupado los albergues si ya se entregaron  el 

en villas de san Ignacio esa es la 
respuesta que tenemos del porque no se han desocupa do; 

unto que me parece importante de la pregunta que 
los Honorables Concejales nos hacen… bueno 
prácticamente esta resuelto todas las preguntas que  los 

Concejales nos hacen aquí en el 
cuestionario, quedamos a disposición Honorables 
Concejales de todos los interrogantes, todos los 
comentarios, todas las sugerencias que ustedes nos 
quieran hacer para nosotros poder dar respuestas yo  

me rápido, un informe detallado 
de porque en Bucaramanga todavía existen albergues si 
prácticamente lo que se busca es que estos albergue s ya 
se hubieran liquidado, ya llevamos mas de 5 años y 
repito… de temporales paso hacer prácticamente de 

manentes debido a la problemática que se 
presenta en Bucaramanga de la llegada de mucha 
población desplazada no únicamente de Santander sin o de 
otros departamentos a la vez atraídos por nuestra 
ciudad, a traídos por los títulos que de nuestra ci udad 

ciudad mas hermosa del país, de la ciudad de los 
mejores servicios públicos, la ciudad que mejor man eja 
los subsidios la verdad que esto en vez de 
beneficiarnos nos a perjudicado con la llegada de 
tantas y tantas familias desplazadas que escogen a 

nga como el mejor refugio entonces señores 
Concejales a disposición de ustedes muchísimas grac ias 
por la invitación que le hicieron al Doctor Edgar 
Salcedo y a mi persona estamos en disposición de 
responder cualquier interrogante que tengan. Muchís imas 

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MIOJICA PEÑA:  Gracias 
señor Presidente, con los muy buenos días para todo s y 
cada uno de los compañeros de la corporación igualm ente 
agradecerle la asistencia puntual al señor Secretar io 
de Gobierno, al Doctor Ragua expresándole a ustedes  

s compañeros de mas de 
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una hora, pero eso ya esta siendo pues carrera aquí  en 
el Concejo Municipal la impuntualidad de los compañ eros 
Concejales. Yo quisiera señor Presiente decirle que  lo 
que tiene que ver con los albergues del club tiburo nes 
y del hogar 
pantanos decir el informe que ustedes nos entregan la 
ultima pregunta se decía que cual era el inventario  
señor Secretario Doctor Ragua, según el informe que  
ustedes nos entregan serian 430 familias las que 
inicia ron en estos albergues, y según su propio informe 
y cada uno de ellos discriminado todavía se encuent ran 
255 familias en estos albergues de 430, es decir qu e la 
Administración Municipal a sido efectiva en un 55% y el 
45% todavía de esas familias todavía se
ocupando estos albergues, después de 5 años todavía  se 
viene presentando el 45% de albergues que no se le a 
dado solución a estas familias igualmente veíamos q ue 
en uno de sus informes ustedes muestran que por 
acciones de tutela, por un tema de
residuales ustedes tuvieron que sacar algunas famil ias 
unas no se quisieron ir, y yo quiero preguntarles a  
ustedes es ¿Dónde se consiguen arriendos de doscien tos 
$2000000 en Bucaramanga?, y ustedes hablan que les dan 
un subsidio duran
que $200000
eso vale el arriendo de una pieza, y yo no puedo 
entender como la Administración Municipal entrega u n 
subsidio de $200000 para que una familia entera val la y 
consig a un arriendo, yo si quiero que ustedes me digan 
en donde en Bucaramanga se consiguen estos arriendo s de 
$200000 casas de $200000, porque es que hoy en día es 
muy diferente lo que se esta vendiendo yo creo que 
ustedes deberían entrar analizar Doctor Ragua 
Salcedo sinceramente si encuentran ustedes y me dig an 
en donde, en cual empresa arrendadora de la ciudad de 
Bucaramanga se consiguen esos arriendos de $200000 y 
ojala me entreguen los soportes de los mismos, y 
ustedes que les gusta hacer estudios 
estudio dijo que eso era lo que teníamos que darles  un 
subsidio de $200000 a toda una familia para el tema  de 
arriendo; ustedes también hablan que el problema de  
muchas familias es van les pagan el arriendo regres an 
porque no tienen para p
¿Cuántas familias de estas ha ocurrido?, porque ust edes 
hablan pero no veo yo los soportes y este informe p ues 
aunque es muy sucinto, hubiera sido ampliado un poc o 
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una hora, pero eso ya esta siendo pues carrera aquí  en 
el Concejo Municipal la impuntualidad de los compañ eros 
Concejales. Yo quisiera señor Presiente decirle que  lo 
que tiene que ver con los albergues del club tiburo nes 
y del hogar café Madrid, el albergue chimita, albergue 
pantanos decir el informe que ustedes nos entregan la 
ultima pregunta se decía que cual era el inventario  
señor Secretario Doctor Ragua, según el informe que  
ustedes nos entregan serian 430 familias las que 

ron en estos albergues, y según su propio informe 
y cada uno de ellos discriminado todavía se encuent ran 
255 familias en estos albergues de 430, es decir qu e la 
Administración Municipal a sido efectiva en un 55% y el 
45% todavía de esas familias todavía se
ocupando estos albergues, después de 5 años todavía  se 
viene presentando el 45% de albergues que no se le a 
dado solución a estas familias igualmente veíamos q ue 
en uno de sus informes ustedes muestran que por 
acciones de tutela, por un tema de
residuales ustedes tuvieron que sacar algunas famil ias 
unas no se quisieron ir, y yo quiero preguntarles a  
ustedes es ¿Dónde se consiguen arriendos de doscien tos 
$2000000 en Bucaramanga?, y ustedes hablan que les dan 
un subsidio duran te 6 meses a estas familias 
que $200000  mis Doctores yo no se si ustedes han ido, 
eso vale el arriendo de una pieza, y yo no puedo 
entender como la Administración Municipal entrega u n 
subsidio de $200000 para que una familia entera val la y 

a un arriendo, yo si quiero que ustedes me digan 
en donde en Bucaramanga se consiguen estos arriendo s de 
$200000 casas de $200000, porque es que hoy en día es 
muy diferente lo que se esta vendiendo yo creo que 
ustedes deberían entrar analizar Doctor Ragua 
Salcedo sinceramente si encuentran ustedes y me dig an 
en donde, en cual empresa arrendadora de la ciudad de 
Bucaramanga se consiguen esos arriendos de $200000 y 
ojala me entreguen los soportes de los mismos, y 
ustedes que les gusta hacer estudios 
estudio dijo que eso era lo que teníamos que darles  un 
subsidio de $200000 a toda una familia para el tema  de 
arriendo; ustedes también hablan que el problema de  
muchas familias es van les pagan el arriendo regres an 
porque no tienen para p agar los servicios públicos, 
¿Cuántas familias de estas ha ocurrido?, porque ust edes 
hablan pero no veo yo los soportes y este informe p ues 
aunque es muy sucinto, hubiera sido ampliado un poc o 
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una hora, pero eso ya esta siendo pues carrera aquí  en 
el Concejo Municipal la impuntualidad de los compañ eros 
Concejales. Yo quisiera señor Presiente decirle que  lo 
que tiene que ver con los albergues del club tiburo nes 

café Madrid, el albergue chimita, albergue 
pantanos decir el informe que ustedes nos entregan la 
ultima pregunta se decía que cual era el inventario  
señor Secretario Doctor Ragua, según el informe que  
ustedes nos entregan serian 430 familias las que 

ron en estos albergues, y según su propio informe 
y cada uno de ellos discriminado todavía se encuent ran 
255 familias en estos albergues de 430, es decir qu e la 
Administración Municipal a sido efectiva en un 55% y el 
45% todavía de esas familias todavía se  encuentran 
ocupando estos albergues, después de 5 años todavía  se 
viene presentando el 45% de albergues que no se le a 
dado solución a estas familias igualmente veíamos q ue 
en uno de sus informes ustedes muestran que por 
acciones de tutela, por un tema de  las aguas, las aguas 
residuales ustedes tuvieron que sacar algunas famil ias 
unas no se quisieron ir, y yo quiero preguntarles a  
ustedes es ¿Dónde se consiguen arriendos de doscien tos 
$2000000 en Bucaramanga?, y ustedes hablan que les dan 

te 6 meses a estas familias porque es 
mis Doctores yo no se si ustedes han ido, 

eso vale el arriendo de una pieza, y yo no puedo 
entender como la Administración Municipal entrega u n 
subsidio de $200000 para que una familia entera val la y 

a un arriendo, yo si quiero que ustedes me digan 
en donde en Bucaramanga se consiguen estos arriendo s de 
$200000 casas de $200000, porque es que hoy en día es 
muy diferente lo que se esta vendiendo yo creo que 
ustedes deberían entrar analizar Doctor Ragua y Doctor 
Salcedo sinceramente si encuentran ustedes y me dig an 
en donde, en cual empresa arrendadora de la ciudad de 
Bucaramanga se consiguen esos arriendos de $200000 y 
ojala me entreguen los soportes de los mismos, y 
ustedes que les gusta hacer estudios de estudios cual 
estudio dijo que eso era lo que teníamos que darles  un 
subsidio de $200000 a toda una familia para el tema  de 
arriendo; ustedes también hablan que el problema de  
muchas familias es van les pagan el arriendo regres an 

agar los servicios públicos, 
¿Cuántas familias de estas ha ocurrido?, porque ust edes 
hablan pero no veo yo los soportes y este informe p ues 
aunque es muy sucinto, hubiera sido ampliado un poc o 
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mas para el conocimiento de cada uno de los Conceja les 
de la Ci udad; el tema de las carta cheques aquí también 
ustedes hablan de las carta cheques, que 
estas carta cheques; y también el Doctor Ragua decí a 
que el problema era que la gente entraba, salía yo le 
pregunto a ustedes, ustedes cuando esta realizand
censo por ejemplo estos datos que ustedes nos acaba ron 
de entregar cuando los recopilaron y porque la 
Administración Municipal no se a colocado digamos u n 
poco mas enérgica para reubicar a todas estas famil ias 
en un solo sitio porque a mi me parece, s
llegan y trasladan estas familias a un solo sitio e s 
mucho mas fácil el control por parte de la 
Administración Municipal, o los diferentes 
desplazamientos de ustedes al club tiburones, a 
chimita, al café Madrid, al albergue lo pantanos me  
imagino que tiene que ser también complicado mi Doctor 
Ragua y mi Doctor Salcedo, porque no se ubican toda s 
estas familias porque me imagino que estas grandes 
familias ubicadas en otros sectores de 230 familias , a 
mi me parece que ustedes deberían pesar un poco m
reubicar todas estas familias en un solo sitio es m ucho 
mas fácil controlar Doctor Salcedo esa situación porque 
no analizan la situación de la Administración Munic ipal 
y llevan a todas estas personas y es mucho mas fáci l el 
control con la policía ust
de la secretaria de Gobierno y cuidar los otros sit ios 
para que no se vuelva seguir presentando esos focos  en 
los diferentes sectores de Bucaramanga máximo Docto res 
cuando ya arranque la temporada de lluvias que eso 
también va  
imagino que están en estos cambuches y se va a 
convertir en otro problema mas para la Administraci ón 
Municipal aparte de las diferentes proyectos o 
deslizamientos que se vienen presentando en algunos  
sectores de la c
Ragua y Doctor Salcedo, que porque no se mira 
si nceramente se busca el terreno mas optimo para esta s 
personas y ubicar a estas 
hablan en este informe de ustedes. Le agradezco señ or 
Presidente.  
 
INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONSALEZ: 
Presidenta; saludos. Doctor Edgar Salcedo cuando se  
presenta el informe sobre Gobierno, a mi me gustarí a 
saber ¿Cuál es el censo verdadera que existe?, ¿Cuá ntas 
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mas para el conocimiento de cada uno de los Conceja les 
udad; el tema de las carta cheques aquí también 

ustedes hablan de las carta cheques, que 
estas carta cheques; y también el Doctor Ragua decí a 
que el problema era que la gente entraba, salía yo le 
pregunto a ustedes, ustedes cuando esta realizand
censo por ejemplo estos datos que ustedes nos acaba ron 
de entregar cuando los recopilaron y porque la 
Administración Municipal no se a colocado digamos u n 
poco mas enérgica para reubicar a todas estas famil ias 
en un solo sitio porque a mi me parece, s
llegan y trasladan estas familias a un solo sitio e s 
mucho mas fácil el control por parte de la 
Administración Municipal, o los diferentes 
desplazamientos de ustedes al club tiburones, a 
chimita, al café Madrid, al albergue lo pantanos me  

que tiene que ser también complicado mi Doctor 
Ragua y mi Doctor Salcedo, porque no se ubican toda s 
estas familias porque me imagino que estas grandes 
familias ubicadas en otros sectores de 230 familias , a 
mi me parece que ustedes deberían pesar un poco m
reubicar todas estas familias en un solo sitio es m ucho 

controlar Doctor Salcedo esa situación porque 
no analizan la situación de la Administración Munic ipal 
y llevan a todas estas personas y es mucho mas fáci l el 
control con la policía ust edes mismos como funcionarios 
de la secretaria de Gobierno y cuidar los otros sit ios 
para que no se vuelva seguir presentando esos focos  en 
los diferentes sectores de Bucaramanga máximo Docto res 
cuando ya arranque la temporada de lluvias que eso 

 a ver afectada todas estas personas me 
imagino que están en estos cambuches y se va a 
convertir en otro problema mas para la Administraci ón 
Municipal aparte de las diferentes proyectos o 
deslizamientos que se vienen presentando en algunos  
sectores de la c iudad entonces a mi me parece mi Doctor 
Ragua y Doctor Salcedo, que porque no se mira 

nceramente se busca el terreno mas optimo para esta s 
personas y ubicar a estas 230 familias de las que se 
hablan en este informe de ustedes. Le agradezco señ or 

 

INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONSALEZ: 
Presidenta; saludos. Doctor Edgar Salcedo cuando se  
presenta el informe sobre Gobierno, a mi me gustarí a 
saber ¿Cuál es el censo verdadera que existe?, ¿Cuá ntas 
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mas para el conocimiento de cada uno de los Conceja les 
udad; el tema de las carta cheques aquí también 

ustedes hablan de las carta cheques, que ocurre con 
estas carta cheques; y también el Doctor Ragua decí a 
que el problema era que la gente entraba, salía yo le 
pregunto a ustedes, ustedes cuando esta realizand o el 
censo por ejemplo estos datos que ustedes nos acaba ron 
de entregar cuando los recopilaron y porque la 
Administración Municipal no se a colocado digamos u n 
poco mas enérgica para reubicar a todas estas famil ias 
en un solo sitio porque a mi me parece, s i ustedes 
llegan y trasladan estas familias a un solo sitio e s 
mucho mas fácil el control por parte de la 
Administración Municipal, o los diferentes 
desplazamientos de ustedes al club tiburones, a 
chimita, al café Madrid, al albergue lo pantanos me  

que tiene que ser también complicado mi Doctor 
Ragua y mi Doctor Salcedo, porque no se ubican toda s 
estas familias porque me imagino que estas grandes 
familias ubicadas en otros sectores de 230 familias , a 
mi me parece que ustedes deberían pesar un poco m as en 
reubicar todas estas familias en un solo sitio es m ucho 

controlar Doctor Salcedo esa situación porque 
no analizan la situación de la Administración Munic ipal 
y llevan a todas estas personas y es mucho mas fáci l el 

edes mismos como funcionarios 
de la secretaria de Gobierno y cuidar los otros sit ios 
para que no se vuelva seguir presentando esos focos  en 
los diferentes sectores de Bucaramanga máximo Docto res 
cuando ya arranque la temporada de lluvias que eso 

a ver afectada todas estas personas me 
imagino que están en estos cambuches y se va a 
convertir en otro problema mas para la Administraci ón 
Municipal aparte de las diferentes proyectos o 
deslizamientos que se vienen presentando en algunos  

iudad entonces a mi me parece mi Doctor 
Ragua y Doctor Salcedo, que porque no se mira 

nceramente se busca el terreno mas optimo para esta s 
230 familias de las que se 

hablan en este informe de ustedes. Le agradezco señ or 

INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONSALEZ: Gracias 
Presidenta; saludos. Doctor Edgar Salcedo cuando se  
presenta el informe sobre Gobierno, a mi me gustarí a 
saber ¿Cuál es el censo verdadera que existe?, ¿Cuá ntas 
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fueron las personas que llegaron a 
en el tiempo se han aumentado?, a mi me gustaría sa ber 
que a pasado con una persona que prácticamente llev a 
marchosísimo tiempo al frente de ese club y a oídas  
dicen las personas que si se están
esos cambuches de tierra 
situación bastante complicada porque ese terreno… y o no 
se si los ferroviarios cuando, no tuvieron conocimi ento 
de cómo seria la entrega de esos lotes, pero se dic e 
que hay una persona que lleva mas de 15 años frente  a 
ese tema per
y dice cual es la persona que entra y cual es la 
persona que sale y creando un programa verdaderamen te 
difícil para los vecinos, porque ahí donde están 
ubicadas estas personas a espaldas esta el barrio c afé 
Madri d personas que están pagando sus impuestos y que 
están radicadas ahí hace mucho tiempo yo no se si t engo 
mal entendido pero cuando los albergues eran casas
eran momentáneas
conocimiento porque hay unas personas que me 
llamado para tocar ese tema seria bueno Doctor Salc edo 
y Doctor Freddy que han estado muy pendiente de eso s 
temas que la Administración verdaderamente en esos 
temas de reubicación de personas o de viviendas que  se 
van a construir
personas fueron las perdieron la vivienda en la ola  
invernal deberían ser tenidas en cuenta en estos 
sistemas y mirar haber como se soluciona el otro 
programa de esa funcionaria, me decían que era 
funcionaria de la Se
final se apoderado de un terreno en el cual se pued e 
hacer vivienda, es que el problema es que viene aqu í 
una intermediaria, ese terreno si esta acto para qu e se 
construya la segunda fase y creo que es de la estac ión 
¿Quién me corrige?, de un proyecto de vivienda y que 
para poderlo hacer primero que todo hay que citar a  
esas personas que están en el hogar de paso; y segu ndo 
señor Secretario yo no se como estará lo del club 
tiburones aquí este Concejo siempre se trajo por pa r
de la gente de alumbrado un acuerdo para la exonera ción 
del pago de la luz y siempre se decía un plazo 6 me ses, 
en 6 meses ya están esas personas reubicadas 
un año y al final no se como este funcionando los 
servicios públicos, porque la luz n
rebajar así sea un hogar de paso ellos facturan ser ia 
bueno saber como va ese tema frente al club tiburon es y 

ACTA 044 FOLIO 11

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

fueron las personas que llegaron a 
en el tiempo se han aumentado?, a mi me gustaría sa ber 
que a pasado con una persona que prácticamente llev a 
marchosísimo tiempo al frente de ese club y a oídas  
dicen las personas que si se están
esos cambuches de tierra y eso me parece a mi una 
situación bastante complicada porque ese terreno… y o no 
se si los ferroviarios cuando, no tuvieron conocimi ento 
de cómo seria la entrega de esos lotes, pero se dic e 
que hay una persona que lleva mas de 15 años frente  a 
ese tema per o que al final esta manejando los albergues 
y dice cual es la persona que entra y cual es la 
persona que sale y creando un programa verdaderamen te 
difícil para los vecinos, porque ahí donde están 
ubicadas estas personas a espaldas esta el barrio c afé 

d personas que están pagando sus impuestos y que 
están radicadas ahí hace mucho tiempo yo no se si t engo 
mal entendido pero cuando los albergues eran casas

momentáneas … ahí en eso del café Madrid tengo 
conocimiento porque hay unas personas que me 
llamado para tocar ese tema seria bueno Doctor Salc edo 
y Doctor Freddy que han estado muy pendiente de eso s 
temas que la Administración verdaderamente en esos 
temas de reubicación de personas o de viviendas que  se 
van a construir , porque creo que las mayorías de estas 
personas fueron las perdieron la vivienda en la ola  
invernal deberían ser tenidas en cuenta en estos 
sistemas y mirar haber como se soluciona el otro 

de esa funcionaria, me decían que era 
funcionaria de la Se cretaria de Gobierno pero que al 
final se apoderado de un terreno en el cual se pued e 
hacer vivienda, es que el problema es que viene aqu í 
una intermediaria, ese terreno si esta acto para qu e se 
construya la segunda fase y creo que es de la estac ión 

me corrige?, de un proyecto de vivienda y que 
para poderlo hacer primero que todo hay que citar a  
esas personas que están en el hogar de paso; y segu ndo 
señor Secretario yo no se como estará lo del club 
tiburones aquí este Concejo siempre se trajo por pa r
de la gente de alumbrado un acuerdo para la exonera ción 
del pago de la luz y siempre se decía un plazo 6 me ses, 
en 6 meses ya están esas personas reubicadas 
un año y al final no se como este funcionando los 
servicios públicos, porque la luz n
rebajar así sea un hogar de paso ellos facturan ser ia 
bueno saber como va ese tema frente al club tiburon es y 

11 

ORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

BUCARAMANGA 

fueron las personas que llegaron a este albergue y si 
en el tiempo se han aumentado?, a mi me gustaría sa ber 
que a pasado con una persona que prácticamente llev a 
marchosísimo tiempo al frente de ese club y a oídas  
dicen las personas que si se están  metiendo allá en 

y eso me parece a mi una 
situación bastante complicada porque ese terreno… y o no 
se si los ferroviarios cuando, no tuvieron conocimi ento 
de cómo seria la entrega de esos lotes, pero se dic e 
que hay una persona que lleva mas de 15 años frente  a 

o que al final esta manejando los albergues 
y dice cual es la persona que entra y cual es la 
persona que sale y creando un programa verdaderamen te 
difícil para los vecinos, porque ahí donde están 
ubicadas estas personas a espaldas esta el barrio c afé 

d personas que están pagando sus impuestos y que 
están radicadas ahí hace mucho tiempo yo no se si t engo 
mal entendido pero cuando los albergues eran casas  que 

… ahí en eso del café Madrid tengo 
conocimiento porque hay unas personas que me han 
llamado para tocar ese tema seria bueno Doctor Salc edo 
y Doctor Freddy que han estado muy pendiente de eso s 
temas que la Administración verdaderamente en esos 
temas de reubicación de personas o de viviendas que  se 

porque creo que las mayorías de estas 
personas fueron las perdieron la vivienda en la ola  
invernal deberían ser tenidas en cuenta en estos 
sistemas y mirar haber como se soluciona el otro 

de esa funcionaria, me decían que era 
cretaria de Gobierno pero que al 

final se apoderado de un terreno en el cual se pued e 
hacer vivienda, es que el problema es que viene aqu í 
una intermediaria, ese terreno si esta acto para qu e se 
construya la segunda fase y creo que es de la estac ión 

me corrige?, de un proyecto de vivienda y que 
para poderlo hacer primero que todo hay que citar a  
esas personas que están en el hogar de paso; y segu ndo 
señor Secretario yo no se como estará lo del club 
tiburones aquí este Concejo siempre se trajo por pa r te 
de la gente de alumbrado un acuerdo para la exonera ción 
del pago de la luz y siempre se decía un plazo 6 me ses, 
en 6 meses ya están esas personas reubicadas ya después 
un año y al final no se como este funcionando los 
servicios públicos, porque la luz n o se la van a 
rebajar así sea un hogar de paso ellos facturan ser ia 
bueno saber como va ese tema frente al club tiburon es y 
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para finalizar señora Presidenta no se si de pronto  en 
esta plenaria pudiéramos mirar la situación de lago  que 
se a vivido últimamen
Nariño, esas personas donde van a quedar, estamos 
hablando que hay 30 viviendas que colapsaron, que y a no 
existen en la ciudad, cual es el tratamiento que le  
vamos a dar a esas personas será que se están 
ofreciendo como dijo 
$200000 Doctor Freddy Ragua, es bueno que nosotros 
sepamos esa situación que están viviendo esas perso nas 
porque ellos vinieron aquí a este Concejo hace unos  
días y manifestaban que la situación era bastante 
complicada, p
aproximadamente unos 4 días tuve la oportunidad de 
participar con una reunión extra que convoco la mes eta 
de Bucaramanga para mirar lo que esta pasando en la s 
cartas de la ciudad y muchas personas se están 
apoderando por la nec
casas y fíjese que lo del barrio Nariño sucedió alg o 
que hace 20 años había pasado allá, eso se repitió ahí 
están las imágenes las fotografías de cómo quedo el  
Nariño hace 20 años y como va  a quedar después de 20 
años el barrio Nariño cuando colapso 
a veces por esas necesidades de vivir las personas se 
toman unos terrenos ahí se ve por ejemplo la 
fotografías donde empieza la escarpa 3 pisos y toda s 
esas situaciones hay que mirar en una propuesta san a de 
mirar que todas esas personas que están en esas zon as 
de peligro Doctor Freddy Ragua de pronto no es el t ema 
de hoy se tomaron se tomaran algunos albunes 
fotográficos de que tenemos hoy y pasar dentro de 1 5 
días haber que tenemos dentro de 15 días, haber s
persona que estaba sobre la escarpa yo no tiene un piso 
sino 3 pisos… y mire lo que paso en el barrio el Na riño 
en una época no de invierno ahí si prácticamente un o 
puede decir que se 
uno que fue que la ola invernal q
de Bucaramanga entonces los terrenos se empezaron a  
ceder no es una de las épocas de sequias que se a 
tenido en el departamento de Santander y en Colombi a, 
entonces aprovechando la presencia del señor Secret ario 
de Gobierno pues hay qu
tema en la ciudad de Bucaramanga Doctor Edgar Salce do, 
esto es de unirnos esfuerzos todos, mire que creo q ue 
mañana o pasado mañana vamos a tener un cabildo fre nte 
a este tema y se van a enfocar los tema de campo 
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para finalizar señora Presidenta no se si de pronto  en 
esta plenaria pudiéramos mirar la situación de lago  que 
se a vivido últimamen te en Bucaramanga en el barrio 
Nariño, esas personas donde van a quedar, estamos 
hablando que hay 30 viviendas que colapsaron, que y a no 
existen en la ciudad, cual es el tratamiento que le  
vamos a dar a esas personas será que se están 
ofreciendo como dijo el Doctor Celestino un arriendo de 
$200000 Doctor Freddy Ragua, es bueno que nosotros 
sepamos esa situación que están viviendo esas perso nas 
porque ellos vinieron aquí a este Concejo hace unos  
días y manifestaban que la situación era bastante 
complicada, p ero mire adicionalmente hace 
aproximadamente unos 4 días tuve la oportunidad de 
participar con una reunión extra que convoco la mes eta 
de Bucaramanga para mirar lo que esta pasando en la s 
cartas de la ciudad y muchas personas se están 
apoderando por la nec esidad de la vivienda de nuestras 
casas y fíjese que lo del barrio Nariño sucedió alg o 
que hace 20 años había pasado allá, eso se repitió ahí 
están las imágenes las fotografías de cómo quedo el  
Nariño hace 20 años y como va  a quedar después de 20 

barrio Nariño cuando colapso 
a veces por esas necesidades de vivir las personas se 
toman unos terrenos ahí se ve por ejemplo la 
fotografías donde empieza la escarpa 3 pisos y toda s 
esas situaciones hay que mirar en una propuesta san a de 
mirar que todas esas personas que están en esas zon as 
de peligro Doctor Freddy Ragua de pronto no es el t ema 
de hoy se tomaron se tomaran algunos albunes 
fotográficos de que tenemos hoy y pasar dentro de 1 5 
días haber que tenemos dentro de 15 días, haber s
persona que estaba sobre la escarpa yo no tiene un piso 
sino 3 pisos… y mire lo que paso en el barrio el Na riño 
en una época no de invierno ahí si prácticamente un o 
puede decir que se vio fue la tierra, no puede decir 
uno que fue que la ola invernal q
de Bucaramanga entonces los terrenos se empezaron a  
ceder no es una de las épocas de sequias que se a 
tenido en el departamento de Santander y en Colombi a, 
entonces aprovechando la presencia del señor Secret ario 
de Gobierno pues hay qu e mirar que vamos hacer con este 
tema en la ciudad de Bucaramanga Doctor Edgar Salce do, 
esto es de unirnos esfuerzos todos, mire que creo q ue 
mañana o pasado mañana vamos a tener un cabildo fre nte 
a este tema y se van a enfocar los tema de campo 
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para finalizar señora Presidenta no se si de pronto  en 
esta plenaria pudiéramos mirar la situación de lago  que 

te en Bucaramanga en el barrio 
Nariño, esas personas donde van a quedar, estamos 
hablando que hay 30 viviendas que colapsaron, que y a no 
existen en la ciudad, cual es el tratamiento que le  
vamos a dar a esas personas será que se están 

el Doctor Celestino un arriendo de 
$200000 Doctor Freddy Ragua, es bueno que nosotros 
sepamos esa situación que están viviendo esas perso nas 
porque ellos vinieron aquí a este Concejo hace unos  
días y manifestaban que la situación era bastante 

ero mire adicionalmente hace 
aproximadamente unos 4 días tuve la oportunidad de 
participar con una reunión extra que convoco la mes eta 
de Bucaramanga para mirar lo que esta pasando en la s 
cartas de la ciudad y muchas personas se están 

esidad de la vivienda de nuestras 
casas y fíjese que lo del barrio Nariño sucedió alg o 
que hace 20 años había pasado allá, eso se repitió ahí 
están las imágenes las fotografías de cómo quedo el  
Nariño hace 20 años y como va  a quedar después de 20 

barrio Nariño cuando colapso la vivienda aunque 
a veces por esas necesidades de vivir las personas se 
toman unos terrenos ahí se ve por ejemplo la 
fotografías donde empieza la escarpa 3 pisos y toda s 
esas situaciones hay que mirar en una propuesta san a de 
mirar que todas esas personas que están en esas zon as 
de peligro Doctor Freddy Ragua de pronto no es el t ema 
de hoy se tomaron se tomaran algunos albunes 
fotográficos de que tenemos hoy y pasar dentro de 1 5 
días haber que tenemos dentro de 15 días, haber s i la 
persona que estaba sobre la escarpa yo no tiene un piso 
sino 3 pisos… y mire lo que paso en el barrio el Na riño 
en una época no de invierno ahí si prácticamente un o 

vio fue la tierra, no puede decir 
uno que fue que la ola invernal q ue llego a la ciudad 
de Bucaramanga entonces los terrenos se empezaron a  
ceder no es una de las épocas de sequias que se a 
tenido en el departamento de Santander y en Colombi a, 
entonces aprovechando la presencia del señor Secret ario 

e mirar que vamos hacer con este 
tema en la ciudad de Bucaramanga Doctor Edgar Salce do, 
esto es de unirnos esfuerzos todos, mire que creo q ue 
mañana o pasado mañana vamos a tener un cabildo fre nte 
a este tema y se van a enfocar los tema de campo 
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hermoso y la comuna catorce, pero es que el problema de 
Bucaramanga no es de campo hermoso o la comuna cato rce 
es de toda la ciudad y mire que estamos hablando de  
cuanto debe ser la inversión para poder nosotros po r lo 
menos no acabarla sino por lo menos alguien dec
como parar ese cáncer que nos viene carcomiendo que  es 
la erosión frente a ese tema, pero entonces no pode mos 
seguir permitiendo que las personas sigan invadiend o 
nuestros terrenos para construir una vivienda que n o es 
digna, y una vivienda que le e
la ciudad entonces señor Secretario de pronto sino esta 
dentro del orden del día pero mirando la situación que 
paso en el barrio Nariño es una situación de cómo a  
llegado la erosión en un tiempo determinado y si 
nosotros vamos y mi
no alcanzo mas el trabajo y ahí se colocaron unos m uros 
que fueron como unos remaches que le colocaron a la  
escarpa cierto, unos anclares que se hicieron y si un 
va y mira en esa parte del Nariño el 50% ya se habí a 
constr uido y ya estaba el proyecto para realizarla pero 
fíjese que no nos dio tiempo la historia para que e so 
se hubiera hecho y al final las casas se arrendaron . 
Señor Presidente muchas gracias, Doctor Freddy Ragu a 
seria bueno saber hoy cuales es la situación d
gente del barrio Nariño a cual albergue lo llevaron  y a 
que parte de la ciudad esas personas tuvieron una 
tragedia supremamente complicada que están en estos  
momentos en la ciudad de Bucaramanga. Muchas gracia s 
señor Presidente.
 
INTERVENCIÓN DEL H.C.
Saludos; señor Presidente es para, ya las personas que 
me antecedieron en la palabra tocaron gran parte de  lo 
que yo le iba a comentar, pero si tengo una pequeña  
inquietud en el informe en el segundo literal dice que 
van de la familia bajo otra condición diferente a las 
damnificadas, me permito dar a conocer la relación de 
familias y la situación actual de estos albergues, pero 
hay un pequeño detalle Doctor Edgar salcedo, que pa sa 
con el club tiburones que eso pertenece a la em
aseo de Bucaramanga, y le recuerdo Doctor que ellos  
están prácticamente viviendo en cuestión de previo,  
están un predio mas costoso del que usted esta vivi endo 
y yo estoy viviendo, porque le recuerdo Doctor Salc edo 
que ese predio la Doctora Consue
momento que la empresa de aseo de Bucaramanga pago 550 
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la comuna catorce, pero es que el problema de 
Bucaramanga no es de campo hermoso o la comuna cato rce 
es de toda la ciudad y mire que estamos hablando de  
cuanto debe ser la inversión para poder nosotros po r lo 
menos no acabarla sino por lo menos alguien dec
como parar ese cáncer que nos viene carcomiendo que  es 
la erosión frente a ese tema, pero entonces no pode mos 
seguir permitiendo que las personas sigan invadiend o 
nuestros terrenos para construir una vivienda que n o es 
digna, y una vivienda que le e sta causando problemas a 
la ciudad entonces señor Secretario de pronto sino esta 
dentro del orden del día pero mirando la situación que 
paso en el barrio Nariño es una situación de cómo a  
llegado la erosión en un tiempo determinado y si 
nosotros vamos y mi ramos se hizo el 50% del trabajo y 
no alcanzo mas el trabajo y ahí se colocaron unos m uros 
que fueron como unos remaches que le colocaron a la  
escarpa cierto, unos anclares que se hicieron y si un 
va y mira en esa parte del Nariño el 50% ya se habí a 

uido y ya estaba el proyecto para realizarla pero 
fíjese que no nos dio tiempo la historia para que e so 
se hubiera hecho y al final las casas se arrendaron . 
Señor Presidente muchas gracias, Doctor Freddy Ragu a 
seria bueno saber hoy cuales es la situación d
gente del barrio Nariño a cual albergue lo llevaron  y a 
que parte de la ciudad esas personas tuvieron una 
tragedia supremamente complicada que están en estos  
momentos en la ciudad de Bucaramanga. Muchas gracia s 
señor Presidente.  

INTERVENCIÓN DEL H.C.  PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ: 
Saludos; señor Presidente es para, ya las personas que 
me antecedieron en la palabra tocaron gran parte de  lo 
que yo le iba a comentar, pero si tengo una pequeña  
inquietud en el informe en el segundo literal dice que 

familia bajo otra condición diferente a las 
damnificadas, me permito dar a conocer la relación de 
familias y la situación actual de estos albergues, pero 
hay un pequeño detalle Doctor Edgar salcedo, que pa sa 
con el club tiburones que eso pertenece a la em
aseo de Bucaramanga, y le recuerdo Doctor que ellos  
están prácticamente viviendo en cuestión de previo,  
están un predio mas costoso del que usted esta vivi endo 
y yo estoy viviendo, porque le recuerdo Doctor Salc edo 
que ese predio la Doctora Consue
momento que la empresa de aseo de Bucaramanga pago 550 
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la comuna catorce, pero es que el problema de 
Bucaramanga no es de campo hermoso o la comuna cato rce 
es de toda la ciudad y mire que estamos hablando de  
cuanto debe ser la inversión para poder nosotros po r lo 
menos no acabarla sino por lo menos alguien dec ía que 
como parar ese cáncer que nos viene carcomiendo que  es 
la erosión frente a ese tema, pero entonces no pode mos 
seguir permitiendo que las personas sigan invadiend o 
nuestros terrenos para construir una vivienda que n o es 

sta causando problemas a 
la ciudad entonces señor Secretario de pronto sino esta 
dentro del orden del día pero mirando la situación que 
paso en el barrio Nariño es una situación de cómo a  
llegado la erosión en un tiempo determinado y si 

ramos se hizo el 50% del trabajo y 
no alcanzo mas el trabajo y ahí se colocaron unos m uros 
que fueron como unos remaches que le colocaron a la  
escarpa cierto, unos anclares que se hicieron y si un 
va y mira en esa parte del Nariño el 50% ya se habí a 

uido y ya estaba el proyecto para realizarla pero 
fíjese que no nos dio tiempo la historia para que e so 
se hubiera hecho y al final las casas se arrendaron . 
Señor Presidente muchas gracias, Doctor Freddy Ragu a 
seria bueno saber hoy cuales es la situación d e la 
gente del barrio Nariño a cual albergue lo llevaron  y a 
que parte de la ciudad esas personas tuvieron una 
tragedia supremamente complicada que están en estos  
momentos en la ciudad de Bucaramanga. Muchas gracia s 

PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ: 
Saludos; señor Presidente es para, ya las personas que 
me antecedieron en la palabra tocaron gran parte de  lo 
que yo le iba a comentar, pero si tengo una pequeña  
inquietud en el informe en el segundo literal dice que 

familia bajo otra condición diferente a las 
damnificadas, me permito dar a conocer la relación de 
familias y la situación actual de estos albergues, pero 
hay un pequeño detalle Doctor Edgar salcedo, que pa sa 
con el club tiburones que eso pertenece a la em presa de 
aseo de Bucaramanga, y le recuerdo Doctor que ellos  
están prácticamente viviendo en cuestión de previo,  
están un predio mas costoso del que usted esta vivi endo 
y yo estoy viviendo, porque le recuerdo Doctor Salc edo 
que ese predio la Doctora Consue lo quería en ese 
momento que la empresa de aseo de Bucaramanga pago 550 
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millones de pesos, y tiene todo lo de ley pero si 
Doctor encargado de pronto de una de las dependenci as 
del espacio publico para que usted de pronto con la  
empres de aseo mirara haber 
esa problemática, de pronto mirar si el INVISBU com pra 
ese predio para quitarle ese dolor de cabeza a la 
empresa de aseo Bucaramanga y para que el espacio 
publico también en un futuro salga de pronto lo que  los 
abogados aplican,
prevención  
recupere ese terreno y ese terreno automáticamente le 
tocaría asumir esa problemática entre usted y el 
espacio publico entonces una acción popular, de pro nto 
un abogado de eso
la empresa de aseo de Bucaramanga un acción popular  
para la recuperación de terreno y el dolor de cabez a se 
le viene a ustedes con el espacio publico y hacer u n 
control porque en ese club me enterado personas que 
teng o ahí en esos cambuches, personas que llevan 2 años  
que ya es un negocio lo que tienen ahí, hay persona s 
que desocupan el cambuche por que los reubicaron y 
automáticamente están vendiendo el pedacito de camb uche 
porque saben que es un compromiso o es un vi
de ese sitio buscar la reubicación de ellos. El otr o 
tema que le voy a tocar es el tema de las carta che ques 
eso es ignorar muchos obstáculos en cuestión de los  
barrios villa rosa y villa helena, pero paralelo 
también nos da una solución pero es
esos barrios, es mas Doctor Salcedo, con espacio 
publico les propongo que hagamos un debate de un 
cabildo abierto tocando el tema de villa helena y v illa 
rosa de unas carta cheques y escuchemos la comunida d 
porque ellos nos dan unas sol
carta cheques, y hagamos un debate para que ellos 
mismos nos den la solución de esos famosos carta 
cheques; el tema que yo les tocaba de la empresa de  
aseo de Bucaramanga también en la pág. 3 la de la 
pregunta 3  dice: tengo enten
que ocuparon los damnificados fueron ocupadas por o tras 
personas mire que ustedes no me reconocen el carrus el 
de esos cambuches y nosotros de pronto o ustedes ya  lo 
están volviendo es como un vicio, un vicio social d e 
que tenemos
tienen identificados cambuches y todo eso, de pront o 
ustedes aquí lo manifiestan y están diciendo que es  
algo normal, aquí ustedes lo están ratificando que es 
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millones de pesos, y tiene todo lo de ley pero si 
Doctor encargado de pronto de una de las dependenci as 
del espacio publico para que usted de pronto con la  
empres de aseo mirara haber como le damos solución a 
esa problemática, de pronto mirar si el INVISBU com pra 
ese predio para quitarle ese dolor de cabeza a la 
empresa de aseo Bucaramanga y para que el espacio 
publico también en un futuro salga de pronto lo que  los 

aplican,  de pronto para que recuperen una 
para la empresa de aseo de Bucaramanga 

recupere ese terreno y ese terreno automáticamente le 
tocaría asumir esa problemática entre usted y el 
espacio publico entonces una acción popular, de pro nto 
un abogado de eso s que tenemos en la calle le aplique a 
la empresa de aseo de Bucaramanga un acción popular  
para la recuperación de terreno y el dolor de cabez a se 
le viene a ustedes con el espacio publico y hacer u n 

porque en ese club me enterado personas que 
o ahí en esos cambuches, personas que llevan 2 años  

que ya es un negocio lo que tienen ahí, hay persona s 
que desocupan el cambuche por que los reubicaron y 
automáticamente están vendiendo el pedacito de camb uche 
porque saben que es un compromiso o es un vi
de ese sitio buscar la reubicación de ellos. El otr o 
tema que le voy a tocar es el tema de las carta che ques 
eso es ignorar muchos obstáculos en cuestión de los  
barrios villa rosa y villa helena, pero paralelo 
también nos da una solución pero es
esos barrios, es mas Doctor Salcedo, con espacio 
publico les propongo que hagamos un debate de un 
cabildo abierto tocando el tema de villa helena y v illa 
rosa de unas carta cheques y escuchemos la comunida d 
porque ellos nos dan unas sol uciones para esas famosas 
carta cheques, y hagamos un debate para que ellos 
mismos nos den la solución de esos famosos carta 
cheques; el tema que yo les tocaba de la empresa de  
aseo de Bucaramanga también en la pág. 3 la de la 
pregunta 3  dice: tengo enten dido que algunos cambuches 
que ocuparon los damnificados fueron ocupadas por o tras 
personas mire que ustedes no me reconocen el carrus el 
de esos cambuches y nosotros de pronto o ustedes ya  lo 
están volviendo es como un vicio, un vicio social d e 
que tenemos  que aceptar de que esa zona donde ustedes 
tienen identificados cambuches y todo eso, de pront o 
ustedes aquí lo manifiestan y están diciendo que es  
algo normal, aquí ustedes lo están ratificando que es 
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millones de pesos, y tiene todo lo de ley pero si 
Doctor encargado de pronto de una de las dependenci as 
del espacio publico para que usted de pronto con la  

como le damos solución a 
esa problemática, de pronto mirar si el INVISBU com pra 
ese predio para quitarle ese dolor de cabeza a la 
empresa de aseo Bucaramanga y para que el espacio 
publico también en un futuro salga de pronto lo que  los 

pronto para que recuperen una 
para la empresa de aseo de Bucaramanga 

recupere ese terreno y ese terreno automáticamente le 
tocaría asumir esa problemática entre usted y el 
espacio publico entonces una acción popular, de pro nto 

s que tenemos en la calle le aplique a 
la empresa de aseo de Bucaramanga un acción popular  
para la recuperación de terreno y el dolor de cabez a se 
le viene a ustedes con el espacio publico y hacer u n 

porque en ese club me enterado personas que 
o ahí en esos cambuches, personas que llevan 2 años  

que ya es un negocio lo que tienen ahí, hay persona s 
que desocupan el cambuche por que los reubicaron y 
automáticamente están vendiendo el pedacito de camb uche 
porque saben que es un compromiso o es un vi cio social 
de ese sitio buscar la reubicación de ellos. El otr o 
tema que le voy a tocar es el tema de las carta che ques 
eso es ignorar muchos obstáculos en cuestión de los  
barrios villa rosa y villa helena, pero paralelo 
también nos da una solución pero es as carta cheques en 
esos barrios, es mas Doctor Salcedo, con espacio 
publico les propongo que hagamos un debate de un 
cabildo abierto tocando el tema de villa helena y v illa 
rosa de unas carta cheques y escuchemos la comunida d 

uciones para esas famosas 
carta cheques, y hagamos un debate para que ellos 
mismos nos den la solución de esos famosos carta 
cheques; el tema que yo les tocaba de la empresa de  
aseo de Bucaramanga también en la pág. 3 la de la 

dido que algunos cambuches 
que ocuparon los damnificados fueron ocupadas por o tras 
personas mire que ustedes no me reconocen el carrus el 
de esos cambuches y nosotros de pronto o ustedes ya  lo 
están volviendo es como un vicio, un vicio social d e 

que aceptar de que esa zona donde ustedes 
tienen identificados cambuches y todo eso, de pront o 
ustedes aquí lo manifiestan y están diciendo que es  
algo normal, aquí ustedes lo están ratificando que es 
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un vicio entonces si seria bueno que la Secretaria de 
Gobierno de pronto se personalizara que desocuparan  un 
cambuche ir y tumbarlo y no dejar sensibilizar 
socializar con la comunidad esos sectores para 
solucionar la problemática en nuestra ciudad, la 
población mas vulnerable 
tener u n norte con cambuches. Muchas gracias.
 
INTERVENCION DE LA H.C.MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Saludos; Presidente es que mi compañero de bancada el 
Doctor Pedro Nilson ya hizo alusión a mi pregunta q ue 
era sobre los terrenos de club tiburones que perten ecen
a la empresa de aseo de Bucaramanga. Gracias 
Presidente.  
 
INTERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA: 
Doctor Edgar, yo solo quiero pues saliéndome un poc o 
del tema de pronto, pero tengo una gran preocupació n de 
hace días es con respecto a los 
de Acción comunal de los barrios y lideres que se 
encargan de direccionar y comarcar las comunas, es que 
resulta que e notado en 2 años que llevamos ya acá en 
el Concejo como se incrementa el SISBEN, si ustedes  
recuerdan Honorables Co
con $70000 y hoy encontramos que hay $150.000 $180. 000 
en sus varios niveles entonces uno se pregunta o es  que 
la pobreza, yo inicialmente decía eso Doctora Marth a es 
que la pobreza a crecido en Bucaramanga es que exis te 
pobr eza ¡y es que es cierto!, pero no que haya crecido 
tanto, tan exageradamente lo que pasa es que creo 
presuntamente Doctor Edgar como dice el Doctor 
Celestino hay Presidentes de juntas de acción comun al 
que les dan certificado de vecindad a personas que no 
viven allí Doctor Wilson, a personas que yo quiero el 
certificado pero soy de estrato 5 o 6 y lo necesito  por 
X o Y razón y necesito el carnet del SISBEN  para 2 , 
primero para el SISBEN, segundo para la universidad  
para la UIS, para el ICETEX y una serie d
entonces muy bien bienvenido eso, eso esta bien que  la 
gente se prepare, pero como va creciendo tan 
rápidamente este numero de sisbenizados mire y esto  es 
preocupante porque esto conlleva a un gasto publico  que 
esa esta direccionado es para ciertos
cierta población vulnerable y algunas de otras 
poblaciones, de estratos 4, 5 y 6 llegan y se toman  el 
SISBEN de esta manera yo aquí hablaba con el Doctor  
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un vicio entonces si seria bueno que la Secretaria de 
Gobierno de pronto se personalizara que desocuparan  un 
cambuche ir y tumbarlo y no dejar sensibilizar 
socializar con la comunidad esos sectores para 
solucionar la problemática en nuestra ciudad, la 
población mas vulnerable sino en un futuro vamos a 

n norte con cambuches. Muchas gracias.

INTERVENCION DE LA H.C.MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Saludos; Presidente es que mi compañero de bancada el 
Doctor Pedro Nilson ya hizo alusión a mi pregunta q ue 
era sobre los terrenos de club tiburones que perten ecen
a la empresa de aseo de Bucaramanga. Gracias 

 

INTERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA: 
Doctor Edgar, yo solo quiero pues saliéndome un poc o 
del tema de pronto, pero tengo una gran preocupació n de 
hace días es con respecto a los Presidentes de Juntas 
de Acción comunal de los barrios y lideres que se 
encargan de direccionar y comarcar las comunas, es que 
resulta que e notado en 2 años que llevamos ya acá en 
el Concejo como se incrementa el SISBEN, si ustedes  
recuerdan Honorables Co ncejales arrancamos con $50000 
con $70000 y hoy encontramos que hay $150.000 $180. 000 
en sus varios niveles entonces uno se pregunta o es  que 
la pobreza, yo inicialmente decía eso Doctora Marth a es 
que la pobreza a crecido en Bucaramanga es que exis te 

eza ¡y es que es cierto!, pero no que haya crecido 
tanto, tan exageradamente lo que pasa es que creo 
presuntamente Doctor Edgar como dice el Doctor 
Celestino hay Presidentes de juntas de acción comun al 
que les dan certificado de vecindad a personas que no 
viven allí Doctor Wilson, a personas que yo quiero el 
certificado pero soy de estrato 5 o 6 y lo necesito  por 
X o Y razón y necesito el carnet del SISBEN  para 2 , 
primero para el SISBEN, segundo para la universidad  
para la UIS, para el ICETEX y una serie d
entonces muy bien bienvenido eso, eso esta bien que  la 
gente se prepare, pero como va creciendo tan 
rápidamente este numero de sisbenizados mire y esto  es 
preocupante porque esto conlleva a un gasto publico  que 
esa esta direccionado es para ciertos
cierta población vulnerable y algunas de otras 
poblaciones, de estratos 4, 5 y 6 llegan y se toman  el 
SISBEN de esta manera yo aquí hablaba con el Doctor  
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un vicio entonces si seria bueno que la Secretaria de 
Gobierno de pronto se personalizara que desocuparan  un 
cambuche ir y tumbarlo y no dejar sensibilizar 
socializar con la comunidad esos sectores para 
solucionar la problemática en nuestra ciudad, la 

sino en un futuro vamos a 
n norte con cambuches. Muchas gracias.  

INTERVENCION DE LA H.C.MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Saludos; Presidente es que mi compañero de bancada el 
Doctor Pedro Nilson ya hizo alusión a mi pregunta q ue 
era sobre los terrenos de club tiburones que perten ecen  
a la empresa de aseo de Bucaramanga. Gracias 

INTERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA: Saludos; 
Doctor Edgar, yo solo quiero pues saliéndome un poc o 
del tema de pronto, pero tengo una gran preocupació n de 

Presidentes de Juntas 
de Acción comunal de los barrios y lideres que se 
encargan de direccionar y comarcar las comunas, es que 
resulta que e notado en 2 años que llevamos ya acá en 
el Concejo como se incrementa el SISBEN, si ustedes  

ncejales arrancamos con $50000 
con $70000 y hoy encontramos que hay $150.000 $180. 000 
en sus varios niveles entonces uno se pregunta o es  que 
la pobreza, yo inicialmente decía eso Doctora Marth a es 
que la pobreza a crecido en Bucaramanga es que exis te 

eza ¡y es que es cierto!, pero no que haya crecido 
tanto, tan exageradamente lo que pasa es que creo 
presuntamente Doctor Edgar como dice el Doctor 
Celestino hay Presidentes de juntas de acción comun al 
que les dan certificado de vecindad a personas que no 
viven allí Doctor Wilson, a personas que yo quiero el 
certificado pero soy de estrato 5 o 6 y lo necesito  por 
X o Y razón y necesito el carnet del SISBEN  para 2 , 
primero para el SISBEN, segundo para la universidad  
para la UIS, para el ICETEX y una serie d e cosas 
entonces muy bien bienvenido eso, eso esta bien que  la 
gente se prepare, pero como va creciendo tan 
rápidamente este numero de sisbenizados mire y esto  es 
preocupante porque esto conlleva a un gasto publico  que 
esa esta direccionado es para ciertos  estratos, para 
cierta población vulnerable y algunas de otras 
poblaciones, de estratos 4, 5 y 6 llegan y se toman  el 
SISBEN de esta manera yo aquí hablaba con el Doctor  
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Jaime y decía que se tenia que hacer un censo, se 
podría pensar en un censo, en hacer 
una auditoria tomar medidas  2000, 5000 datos y emp ezar 
hacer unas visitas, haber si realmente viven allí e s 
que hay un problema que uno no puede decir que yo s oy 
presidente que X es presidente de la acción comunal  
tome… es mas voy a sa
imagino que hay uno solo en Colombia que se deje ll evar 
por la compra de que le firmen el certificado de 
vecindad, entonces como se puede contrarrestar esto  es 
muy difícil decía el Doctor Celestino, es complicad o, 
pero miremos
entonces mañana vamos a tener 500 mil habitantes 
sisbenizados en B
estamos lejos cuando arrancamos este Concejo recuer do 
que empezamos Doctor Pedro Nilson, con un numero, l uego 
subimos Doctor Wilson y una vez yo dije yo aquí en un 
debate incluso tuvimos ahí un pequeño enfrentamient o 
polémico con el Doctor Celestino que yo decía que e ra 
que el Presidente Uribe mire nos tiene en la pobrez a, 
la muestra de esto es que esta aumentando
entonces que es lo que pasa, resulta que uno va a 
revisar a fondo Doctor Celestino y no la gente 
sinceramente se esta utilizando, los que no necesit an 
el SISBEN están llegando allí a reconocer sus SISBE N 
para facilitarse lo del ICFES, lo del ICE
los mismo del SISBEN entonces Doctor yo estoy 
preparando, por ahora estoy en un borradorcito pero  
mirar como preparo un proyecto de acuerdo, necesito  su 
apoyo para trabajar en este tema si en su dependenc ia 
esta, aquí compañero el Doctor Cele
esto tocaba también mirarlo con desarrollo Social y  
mirar como se les inyecta algo también a ellos de é tica 
a los presidentes de juntas de acción comunal porqu e 
eso dan  es unos certificados así al amigo al fulan o y 
dele y claro van aume
quitando los espacios y las oportunidades a la gent e 
mas necesitadas. Entonces Doctor Edgar yo si 
quisiéramos que pudiéramos hablar esta semana haber  si 
usted por favor con su conocimiento en ese despacho  me 
puede colaborar p
tratar este tema haber como se le puede poner 
medianamente coto a esto, no es fácil yo se que no es 
fácil pero medianamente por lo menos una alternativ a y 
tratar de que a los Presidentes de Juntas de acción  
comunal antes de
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Jaime y decía que se tenia que hacer un censo, se 
podría pensar en un censo, en hacer 
una auditoria tomar medidas  2000, 5000 datos y emp ezar 
hacer unas visitas, haber si realmente viven allí e s 
que hay un problema que uno no puede decir que yo s oy 
presidente que X es presidente de la acción comunal  
tome… es mas voy a sa lvar a los de Bucaramanga, me 
imagino que hay uno solo en Colombia que se deje ll evar 
por la compra de que le firmen el certificado de 
vecindad, entonces como se puede contrarrestar esto  es 
muy difícil decía el Doctor Celestino, es complicad o, 
pero miremos  que posibilidades existe porque es que 
entonces mañana vamos a tener 500 mil habitantes 
sisbenizados en B ucaramanga y seguramente no vamos… no 
estamos lejos cuando arrancamos este Concejo recuer do 
que empezamos Doctor Pedro Nilson, con un numero, l uego 
subimos Doctor Wilson y una vez yo dije yo aquí en un 
debate incluso tuvimos ahí un pequeño enfrentamient o 
polémico con el Doctor Celestino que yo decía que e ra 
que el Presidente Uribe mire nos tiene en la pobrez a, 
la muestra de esto es que esta aumentando
entonces que es lo que pasa, resulta que uno va a 
revisar a fondo Doctor Celestino y no la gente 
sinceramente se esta utilizando, los que no necesit an 
el SISBEN están llegando allí a reconocer sus SISBE N 
para facilitarse lo del ICFES, lo del ICE
los mismo del SISBEN entonces Doctor yo estoy 
preparando, por ahora estoy en un borradorcito pero  
mirar como preparo un proyecto de acuerdo, necesito  su 
apoyo para trabajar en este tema si en su dependenc ia 
esta, aquí compañero el Doctor Cele
esto tocaba también mirarlo con desarrollo Social y  
mirar como se les inyecta algo también a ellos de é tica 
a los presidentes de juntas de acción comunal porqu e 
eso dan  es unos certificados así al amigo al fulan o y 
dele y claro van aume ntar y verdaderamente le están 
quitando los espacios y las oportunidades a la gent e 
mas necesitadas. Entonces Doctor Edgar yo si 
quisiéramos que pudiéramos hablar esta semana haber  si 
usted por favor con su conocimiento en ese despacho  me 
puede colaborar p ara el Concejo, para Bucaramanga 
tratar este tema haber como se le puede poner 
medianamente coto a esto, no es fácil yo se que no es 
fácil pero medianamente por lo menos una alternativ a y 
tratar de que a los Presidentes de Juntas de acción  
comunal antes de  darles almuerzos gallinas, pollos y 
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Jaime y decía que se tenia que hacer un censo, se 
podría pensar en un censo, en hacer un arqueo, en hacer 
una auditoria tomar medidas  2000, 5000 datos y emp ezar 
hacer unas visitas, haber si realmente viven allí e s 
que hay un problema que uno no puede decir que yo s oy 
presidente que X es presidente de la acción comunal  

lvar a los de Bucaramanga, me 
imagino que hay uno solo en Colombia que se deje ll evar 
por la compra de que le firmen el certificado de 
vecindad, entonces como se puede contrarrestar esto  es 
muy difícil decía el Doctor Celestino, es complicad o, 

que posibilidades existe porque es que 
entonces mañana vamos a tener 500 mil habitantes y 

y seguramente no vamos… no 
estamos lejos cuando arrancamos este Concejo recuer do 
que empezamos Doctor Pedro Nilson, con un numero, l uego 
subimos Doctor Wilson y una vez yo dije yo aquí en un 
debate incluso tuvimos ahí un pequeño enfrentamient o 
polémico con el Doctor Celestino que yo decía que e ra 
que el Presidente Uribe mire nos tiene en la pobrez a, 
la muestra de esto es que esta aumentando  el SISBEN 
entonces que es lo que pasa, resulta que uno va a 
revisar a fondo Doctor Celestino y no la gente 
sinceramente se esta utilizando, los que no necesit an 
el SISBEN están llegando allí a reconocer sus SISBE N 
para facilitarse lo del ICFES, lo del ICE TEX y también 
los mismo del SISBEN entonces Doctor yo estoy 
preparando, por ahora estoy en un borradorcito pero  
mirar como preparo un proyecto de acuerdo, necesito  su 
apoyo para trabajar en este tema si en su dependenc ia 
esta, aquí compañero el Doctor Cele stino me decía que 
esto tocaba también mirarlo con desarrollo Social y  
mirar como se les inyecta algo también a ellos de é tica 
a los presidentes de juntas de acción comunal porqu e 
eso dan  es unos certificados así al amigo al fulan o y 

ntar y verdaderamente le están 
quitando los espacios y las oportunidades a la gent e 
mas necesitadas. Entonces Doctor Edgar yo si 
quisiéramos que pudiéramos hablar esta semana haber  si 
usted por favor con su conocimiento en ese despacho  me 

ara el Concejo, para Bucaramanga 
tratar este tema haber como se le puede poner 
medianamente coto a esto, no es fácil yo se que no es 
fácil pero medianamente por lo menos una alternativ a y 
tratar de que a los Presidentes de Juntas de acción  

darles almuerzos gallinas, pollos y 
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asados inyectarles un poco de ética y moral en esto s 
aspectos; muchas gracias señor Presidente.
 
INTERVENCION DEL DOCTOR ALFONSO PRIETO GARCIA: 
yo quiero presentar unos puntos muy concretos respe cto 
al tema de 
primero es la necesidad de conocer en que estado se  
encuentra la aplicación del proyecto que se convirt ió 
en acuerdo municipal sobre la red de apoyo para la 
prevención y atención de desastres, segundo invitar  al 
Doctor Ragua, lo mismo que a nuestro Secretario de 
Gobierno para que nos apoyen en un proyecto de acue rdo 
que hemos presentado donde se nos establece el prim er 
día de mayo como la fecha para promover los simulac ros 
o mejor un único simulacro en Bucaramanga para 
atención y para el entrenamiento y la preparación d e 
épocas difíciles, este proyecto de acuerdo ya esta 
radicado y aspiramos que tenga un feliz termino. Co n 
relación a quien nos pronostica que a veces funcion a 
bien o que a veces funciona mal se nos volv
leyenda, nos están proyectando que se va a presenta r 
invierno hasta el mes de Junio, invierno hasta el m es 
de junio significa que vamos a tener que estar muy 
pendientes pero ojala que podamos mirar el comité 
funcionando permanentemente Doctor Salced
Ragua que no tengamos que salir corriendo para ver si 
fue que se cayo la casa
comité ya a mi me preocupa… es importante entonces que 
no esperemos a que se nos desplome las casas sino q ue 
podamos tener un mapa de riesgos
como ya se tiene establecida pero que se haga un 
repaso, una revisión yo pongo de ejemplo cada vez q ue 
hablamos de esto la 34 con 8 y 7 eso esta clausurad o el 
paso por la calle 34 hace mas de 2 años mas sin emb argo 
no conozco acciones c
oficina de atención de desastres, porque no es de s u 
competencia pero si tenemos que mirar como, no miti gar 
sino resolver el problema para no encontrarnos en l a 
dificultad que se encuentra la ciudad, en la flores ta 
donde todavía estamos discutiendo de quien es la 
competencia, de quien es la responsabilidad si es d el 
Municipio, si es de la CDMB sino es de nadie y buen o 
creo que ahí ya iniciaron algunas obras, 
particularmente la construcción de un muro de 
contención entonces
que hiciera un proceso de revisión general de todos  los 
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asados inyectarles un poco de ética y moral en esto s 
aspectos; muchas gracias señor Presidente.

INTERVENCION DEL DOCTOR ALFONSO PRIETO GARCIA: 
yo quiero presentar unos puntos muy concretos respe cto 
al tema de atención y prevención de desastre, el 
primero es la necesidad de conocer en que estado se  
encuentra la aplicación del proyecto que se convirt ió 
en acuerdo municipal sobre la red de apoyo para la 
prevención y atención de desastres, segundo invitar  al 

Ragua, lo mismo que a nuestro Secretario de 
Gobierno para que nos apoyen en un proyecto de acue rdo 
que hemos presentado donde se nos establece el prim er 
día de mayo como la fecha para promover los simulac ros 
o mejor un único simulacro en Bucaramanga para 
atención y para el entrenamiento y la preparación d e 
épocas difíciles, este proyecto de acuerdo ya esta 
radicado y aspiramos que tenga un feliz termino. Co n 
relación a quien nos pronostica que a veces funcion a 
bien o que a veces funciona mal se nos volv
leyenda, nos están proyectando que se va a presenta r 
invierno hasta el mes de Junio, invierno hasta el m es 
de junio significa que vamos a tener que estar muy 
pendientes pero ojala que podamos mirar el comité 
funcionando permanentemente Doctor Salced
Ragua que no tengamos que salir corriendo para ver si 
fue que se cayo la casa , sino que podamos citar al 
comité ya a mi me preocupa… es importante entonces que 
no esperemos a que se nos desplome las casas sino q ue 
podamos tener un mapa de riesgos
como ya se tiene establecida pero que se haga un 
repaso, una revisión yo pongo de ejemplo cada vez q ue 
hablamos de esto la 34 con 8 y 7 eso esta clausurad o el 
paso por la calle 34 hace mas de 2 años mas sin emb argo 
no conozco acciones c oncretas no por supuesto que de la 
oficina de atención de desastres, porque no es de s u 
competencia pero si tenemos que mirar como, no miti gar 
sino resolver el problema para no encontrarnos en l a 
dificultad que se encuentra la ciudad, en la flores ta 

todavía estamos discutiendo de quien es la 
competencia, de quien es la responsabilidad si es d el 
Municipio, si es de la CDMB sino es de nadie y buen o 
creo que ahí ya iniciaron algunas obras, 
particularmente la construcción de un muro de 
contención entonces  seria bueno que usted Doctor Ragua 
que hiciera un proceso de revisión general de todos  los 
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asados inyectarles un poco de ética y moral en esto s 
aspectos; muchas gracias señor Presidente.  

INTERVENCION DEL DOCTOR ALFONSO PRIETO GARCIA: Saludos; 
yo quiero presentar unos puntos muy concretos respe cto 

atención y prevención de desastre, el 
primero es la necesidad de conocer en que estado se  
encuentra la aplicación del proyecto que se convirt ió 
en acuerdo municipal sobre la red de apoyo para la 
prevención y atención de desastres, segundo invitar  al 

Ragua, lo mismo que a nuestro Secretario de 
Gobierno para que nos apoyen en un proyecto de acue rdo 
que hemos presentado donde se nos establece el prim er 
día de mayo como la fecha para promover los simulac ros 
o mejor un único simulacro en Bucaramanga para la 
atención y para el entrenamiento y la preparación d e 
épocas difíciles, este proyecto de acuerdo ya esta 
radicado y aspiramos que tenga un feliz termino. Co n 
relación a quien nos pronostica que a veces funcion a 
bien o que a veces funciona mal se nos volv ió una 
leyenda, nos están proyectando que se va a presenta r 
invierno hasta el mes de Junio, invierno hasta el m es 
de junio significa que vamos a tener que estar muy 
pendientes pero ojala que podamos mirar el comité 
funcionando permanentemente Doctor Salced o, Doctor 
Ragua que no tengamos que salir corriendo para ver si 

, sino que podamos citar al 
comité ya a mi me preocupa… es importante entonces que 
no esperemos a que se nos desplome las casas sino q ue 
podamos tener un mapa de riesgos  una identificación 
como ya se tiene establecida pero que se haga un 
repaso, una revisión yo pongo de ejemplo cada vez q ue 
hablamos de esto la 34 con 8 y 7 eso esta clausurad o el 
paso por la calle 34 hace mas de 2 años mas sin emb argo 

oncretas no por supuesto que de la 
oficina de atención de desastres, porque no es de s u 
competencia pero si tenemos que mirar como, no miti gar 
sino resolver el problema para no encontrarnos en l a 
dificultad que se encuentra la ciudad, en la flores ta 

todavía estamos discutiendo de quien es la 
competencia, de quien es la responsabilidad si es d el 
Municipio, si es de la CDMB sino es de nadie y buen o 
creo que ahí ya iniciaron algunas obras, 
particularmente la construcción de un muro de 

seria bueno que usted Doctor Ragua 
que hiciera un proceso de revisión general de todos  los 
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puntos neurálgicos de deslizamientos porque nos dic en 
que el barrio Nariño pero es que no es solo el barr io 
Nariño tenemos muchos barrios en condición de riesg o 
per o eso se debe a también a una planificación yo no s e 
como las sumas… de aislamiento para asentamiento de  
vivienda se siguen permitiendo no puede ser, si 
nosotros los seguimos permitiendo vamos a tener que  
estar trasladando gente albergues 
in terminables como lo han dicho aquí los Honorables 
Concejales; yo pienso igualmente que es importante que 
se establezcan 2 estrategias de choque inmediatos, veo 
que se continua el problema de deslizamientos y no 
conozco ningún programa de reforestación, en 
condiciones mas económicas porque ahora todo lo que  se 
puede resolver en el tema de la desestabilizad  es 
construir muros de contención, pero podemos preveni r en 
otros sectores, podemos saber como se convoca así s ea 
declarar una emergencia no se de que tip
pueda la gente tomar conciencia, las instituciones
puedan empezar a invertir en donde de verdad hay qu e 
invertir hace mucho tiempo la CDMB entrego los pred ios 
de las personas de escarpa a unos ciudadanos de 
Bucaramanga y de otras ciudades pa
estos terrenos, pero cada vez vemos que las condici ones 
han ido empeorando de manera que nos gustaría que e sta 
información se maneje oportunamente. Gracias.
 
INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS: 
Gracias señor Presidente; teniendo en cuenta lo 
importante del tema y de la sesión de hoy, en que h emos 
estado avanzando sobre la importancia de esto yo qu iero 
Doctor Ragua y señor secretario de Gobierno, es pos ible 
que colateralmente o fundamentalmente ll
responsabilidad se van a caer mas casas en este 
invierno, desafortunadamente después de muchos años  de 
un gran trabajo y excelente trabajo apoyado por uno s 
recursos inmensos que tuvo la corporación de defens a de 
la meseta de Bucaramanga cua
ambiental, puedo resolver casi en la totalidad el 
problema de la erosión en la ciudad, pero la carga 
sobre la tierra después de esos años y calculo mas de 
unos 15 o 10 años aumentado considerablemente y ade más 
de ellos la descarga de agu
de población y de crecimiento urbano y la 
irresponsabilidad que habido y ahí es donde puede c aer 
algo de responsabilidad no sobre ustedes porque no me 

ACTA 044 FOLIO 18

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

puntos neurálgicos de deslizamientos porque nos dic en 
que el barrio Nariño pero es que no es solo el barr io 
Nariño tenemos muchos barrios en condición de riesg o 

o eso se debe a también a una planificación yo no s e 
como las sumas… de aislamiento para asentamiento de  
vivienda se siguen permitiendo no puede ser, si 
nosotros los seguimos permitiendo vamos a tener que  
estar trasladando gente albergues 

terminables como lo han dicho aquí los Honorables 
Concejales; yo pienso igualmente que es importante que 
se establezcan 2 estrategias de choque inmediatos, veo 
que se continua el problema de deslizamientos y no 
conozco ningún programa de reforestación, en 
condiciones mas económicas porque ahora todo lo que  se 
puede resolver en el tema de la desestabilizad  es 
construir muros de contención, pero podemos preveni r en 
otros sectores, podemos saber como se convoca así s ea 
declarar una emergencia no se de que tip
pueda la gente tomar conciencia, las instituciones
puedan empezar a invertir en donde de verdad hay qu e 
invertir hace mucho tiempo la CDMB entrego los pred ios 
de las personas de escarpa a unos ciudadanos de 
Bucaramanga y de otras ciudades pa
estos terrenos, pero cada vez vemos que las condici ones 
han ido empeorando de manera que nos gustaría que e sta 
información se maneje oportunamente. Gracias.

INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS: 
Gracias señor Presidente; teniendo en cuenta lo 
importante del tema y de la sesión de hoy, en que h emos 
estado avanzando sobre la importancia de esto yo qu iero 
Doctor Ragua y señor secretario de Gobierno, es pos ible 
que colateralmente o fundamentalmente ll
responsabilidad se van a caer mas casas en este 
invierno, desafortunadamente después de muchos años  de 
un gran trabajo y excelente trabajo apoyado por uno s 
recursos inmensos que tuvo la corporación de defens a de 
la meseta de Bucaramanga cua ndo no era entidad 
ambiental, puedo resolver casi en la totalidad el 
problema de la erosión en la ciudad, pero la carga 
sobre la tierra después de esos años y calculo mas de 
unos 15 o 10 años aumentado considerablemente y ade más 
de ellos la descarga de agu as servidas de ese aumento 
de población y de crecimiento urbano y la 
irresponsabilidad que habido y ahí es donde puede c aer 
algo de responsabilidad no sobre ustedes porque no me 
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puntos neurálgicos de deslizamientos porque nos dic en 
que el barrio Nariño pero es que no es solo el barr io 
Nariño tenemos muchos barrios en condición de riesg o 

o eso se debe a también a una planificación yo no s e 
como las sumas… de aislamiento para asentamiento de  
vivienda se siguen permitiendo no puede ser, si 
nosotros los seguimos permitiendo vamos a tener que  
estar trasladando gente albergues que se vuelven 

terminables como lo han dicho aquí los Honorables 
Concejales; yo pienso igualmente que es importante que 
se establezcan 2 estrategias de choque inmediatos, veo 
que se continua el problema de deslizamientos y no 
conozco ningún programa de reforestación, en 
condiciones mas económicas porque ahora todo lo que  se 
puede resolver en el tema de la desestabilizad  es 
construir muros de contención, pero podemos preveni r en 
otros sectores, podemos saber como se convoca así s ea 
declarar una emergencia no se de que tip o para que 
pueda la gente tomar conciencia, las instituciones  que 
puedan empezar a invertir en donde de verdad hay qu e 
invertir hace mucho tiempo la CDMB entrego los pred ios 
de las personas de escarpa a unos ciudadanos de 
Bucaramanga y de otras ciudades pa ra que conservaran 
estos terrenos, pero cada vez vemos que las condici ones 
han ido empeorando de manera que nos gustaría que e sta 
información se maneje oportunamente. Gracias.  

INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS: 
Gracias señor Presidente; teniendo en cuenta lo 
importante del tema y de la sesión de hoy, en que h emos 
estado avanzando sobre la importancia de esto yo qu iero 
Doctor Ragua y señor secretario de Gobierno, es pos ible 
que colateralmente o fundamentalmente ll egue a usted la 
responsabilidad se van a caer mas casas en este 
invierno, desafortunadamente después de muchos años  de 
un gran trabajo y excelente trabajo apoyado por uno s 
recursos inmensos que tuvo la corporación de defens a de 

ndo no era entidad 
ambiental, puedo resolver casi en la totalidad el 
problema de la erosión en la ciudad, pero la carga 
sobre la tierra después de esos años y calculo mas de 
unos 15 o 10 años aumentado considerablemente y ade más 

as servidas de ese aumento 
de población y de crecimiento urbano y la 
irresponsabilidad que habido y ahí es donde puede c aer 
algo de responsabilidad no sobre ustedes porque no me 
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refiero a esta gestión ya, sino el poco control que  
habido de los asentamiento
sacar una teoría de que la Administración Municipal  es 
la responsable de que todo el que este metido en un  
cambuche tenga que tener vivienda y entonces la 
Administración
construirle una 
de la obra y en todo el sector de la obra producen 
agua, gastan agua erosionan todo es a control… la 
responsabilidad de darle vivienda a todos los 
ciudadanos de Bucaramanga, con todas las trampas qu e se 
hacen ahí que l
a de asumirla asumámosla y establecemos donde ahí q ue 
hacer la vivienda como hay que hacerla y como se ha ce 
el censo que hablaba mi compañero Dionicio, segundo  con 
la corporación establecer con absoluta claridad don
están los puntos débiles de la escarpa y del resto de 
la ciudad en la posibilidad de deslizamientos de ti erra 
sobre la base de la lubricación que el agua lluvia hace 
sobre esos terrenos donde para tener la claridad y 
entonces decirle a la ciudad hay en 
viviendas 150, 250, ese trabajo tengo claro que lo a 
hecho en buena parte la corporación, además la 
corporación igualmente tiene censadas y establecida s 
las obras que se deben hacer, hace 2 días leía en e l 
periódico el frente precisamente qu
estuvieron en una reunión en la corporación no supe  
cuando porque me interesa muchísimo el tema y estab a 
pensando en ir a visitar a la Directora de la 
corporación para tocar el tema porque allá en la 
corporación tienen un trabajo bien hech
censo de lo que se a de hacer desde el punto de vis ta 
del control de la erosión, del control de todas est as 
maderas entonces fíjese como podemos ir intercaland o el 
espacio de la secretaria de la prevención de desast res 
y estableciendo con clar
hasta donde llega la responsabilidad de ustedes por  
ejemplo, que no pueden invertir un peso, que no pue den 
construir vivienda realmente desde el punto de vist a de 
gobierno plantada la alerta sobre la base de una 
información y le
caso esto esta pasando se necesitan 30 millones de 
pesos no se Edgar si ustedes tienen las cifras, 300  mil 
millones de pesos para que todas esas obras que tie ne 
programada la corporación permitan volver a la 
tranquili dad en la ciudad, en el control de la erosión 
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refiero a esta gestión ya, sino el poco control que  
habido de los asentamiento s, sobre la base que hay que 
sacar una teoría de que la Administración Municipal  es 
la responsable de que todo el que este metido en un  
cambuche tenga que tener vivienda y entonces la 
Administración  municipal tiene que comprarle una casa o 
construirle una casa y sino se va y se toma un sector 
de la obra y en todo el sector de la obra producen 
agua, gastan agua erosionan todo es a control… la 
responsabilidad de darle vivienda a todos los 
ciudadanos de Bucaramanga, con todas las trampas qu e se 
hacen ahí que l a venden y vuelven y la revenden pero si 
a de asumirla asumámosla y establecemos donde ahí q ue 
hacer la vivienda como hay que hacerla y como se ha ce 
el censo que hablaba mi compañero Dionicio, segundo  con 
la corporación establecer con absoluta claridad don
están los puntos débiles de la escarpa y del resto de 
la ciudad en la posibilidad de deslizamientos de ti erra 
sobre la base de la lubricación que el agua lluvia hace 
sobre esos terrenos donde para tener la claridad y 
entonces decirle a la ciudad hay en 
viviendas 150, 250, ese trabajo tengo claro que lo a 

en buena parte la corporación, además la 
corporación igualmente tiene censadas y establecida s 
las obras que se deben hacer, hace 2 días leía en e l 
periódico el frente precisamente qu
estuvieron en una reunión en la corporación no supe  
cuando porque me interesa muchísimo el tema y estab a 
pensando en ir a visitar a la Directora de la 
corporación para tocar el tema porque allá en la 
corporación tienen un trabajo bien hech
censo de lo que se a de hacer desde el punto de vis ta 
del control de la erosión, del control de todas est as 
maderas entonces fíjese como podemos ir intercaland o el 
espacio de la secretaria de la prevención de desast res 
y estableciendo con clar idad a la ciudad las cosas, 
hasta donde llega la responsabilidad de ustedes por  
ejemplo, que no pueden invertir un peso, que no pue den 
construir vivienda realmente desde el punto de vist a de 
gobierno plantada la alerta sobre la base de una 
información y le  dicen al Alcalde, a las entidades del 
caso esto esta pasando se necesitan 30 millones de 
pesos no se Edgar si ustedes tienen las cifras, 300  mil 
millones de pesos para que todas esas obras que tie ne 
programada la corporación permitan volver a la 

dad en la ciudad, en el control de la erosión 
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refiero a esta gestión ya, sino el poco control que  
s, sobre la base que hay que 

sacar una teoría de que la Administración Municipal  es 
la responsable de que todo el que este metido en un  
cambuche tenga que tener vivienda y entonces la 

municipal tiene que comprarle una casa o 
casa y sino se va y se toma un sector 

de la obra y en todo el sector de la obra producen 
agua, gastan agua erosionan todo es a control… la 
responsabilidad de darle vivienda a todos los 
ciudadanos de Bucaramanga, con todas las trampas qu e se 

a venden y vuelven y la revenden pero si 
a de asumirla asumámosla y establecemos donde ahí q ue 
hacer la vivienda como hay que hacerla y como se ha ce 
el censo que hablaba mi compañero Dionicio, segundo  con 
la corporación establecer con absoluta claridad don de 
están los puntos débiles de la escarpa y del resto de 
la ciudad en la posibilidad de deslizamientos de ti erra 
sobre la base de la lubricación que el agua lluvia hace 
sobre esos terrenos donde para tener la claridad y 
entonces decirle a la ciudad hay en peligro tantas 
viviendas 150, 250, ese trabajo tengo claro que lo a 

en buena parte la corporación, además la 
corporación igualmente tiene censadas y establecida s 
las obras que se deben hacer, hace 2 días leía en e l 
periódico el frente precisamente qu e Edgar y Wilson 
estuvieron en una reunión en la corporación no supe  
cuando porque me interesa muchísimo el tema y estab a 
pensando en ir a visitar a la Directora de la 
corporación para tocar el tema porque allá en la 
corporación tienen un trabajo bien hech o, tienen un 
censo de lo que se a de hacer desde el punto de vis ta 
del control de la erosión, del control de todas est as 
maderas entonces fíjese como podemos ir intercaland o el 
espacio de la secretaria de la prevención de desast res 

idad a la ciudad las cosas, 
hasta donde llega la responsabilidad de ustedes por  
ejemplo, que no pueden invertir un peso, que no pue den 
construir vivienda realmente desde el punto de vist a de 
gobierno plantada la alerta sobre la base de una 

dicen al Alcalde, a las entidades del 
caso esto esta pasando se necesitan 30 millones de 
pesos no se Edgar si ustedes tienen las cifras, 300  mil 
millones de pesos para que todas esas obras que tie ne 
programada la corporación permitan volver a la 

dad en la ciudad, en el control de la erosión 
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y en el control del caso de las aguas lluvias a mi me 
parece que eso es muy importante porque cualquier 
uracada en una vivienda los cogen a ustedes fuera d e 
base sin saber exactamente porque uno puede decir a qu
se debió haber construido tal obra o cual obra y no  se 
a hecho porque no habido recursos, por lo tanto alg uien 
debe tener la culpa de que eso ocurra y alguien de bebe 
tener la responsabilidad de decirle a la gente si e s el 
Municipio el responsable de dar
de las personas que se hacen en esas escarpas, es 
importante Secretaria porque a veces pareciera 
corporación no hiciera nada, que es responsable de todo 
lo que esta pasando y es lo contrario y pudiere par ecer 
entonces desastre
no tienen los mas mínimos recursos para hacer algun a 
cosa al respecto apenas tratar de ofrecer la 
posibilidad e arriendo a las familias, incluso tene r 
claro a donde los van a llevar en algún espacio, en  
alguna ciudadel
quienes sufran la perdida de la vivienda, gracias s eñor 
Presidente.  
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente; saludos. Solamente es para rectificar l o 
que dijo el Concejal Jaime Rodríguez, efectiv
estuvimos con Wilson en una reunión y también estuv o el 
secretario de Gobierno Departamental, algunos gremi os, 
planeación Municipal, la CDMB y algunos expertos en  el 
tema de erosión y lo que decía Wilson en su 
intervención del registro fotográfico 
frente como se han venido 
la escarpa de Bucaramanga pero es un trabajo 
importante, quiero es terminar diciendo es que acá es 
como quien tuvo la culpa, uno ve que la comuna cato rce 
en un 90% todos los que viven en
tienen escrituras, tienen registro de instrumentos 
públicos y los que viven en la comuna catorce creo que 
en un 90% ninguno es invasor y ninguno es ilegal al  
haber construido su vivienda desde antes de la lice ncia 
de construcción porque 
CDMB veía con preocupación el tema del barrio el 
cristal, el tema del barrio luz de salvación y todo  lo 
que hacia ese lado se esta generando hoy en día en el 
tema de invasión en el tema de urbanizaciones pirat as y 
en el tema de construcción ese tema es el que hoy día a 
la corporación le preocupa porque Doctor Jaime, no es 
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y en el control del caso de las aguas lluvias a mi me 
parece que eso es muy importante porque cualquier 
uracada en una vivienda los cogen a ustedes fuera d e 
base sin saber exactamente porque uno puede decir a qu
se debió haber construido tal obra o cual obra y no  se 
a hecho porque no habido recursos, por lo tanto alg uien 
debe tener la culpa de que eso ocurra y alguien de bebe 
tener la responsabilidad de decirle a la gente si e s el 
Municipio el responsable de dar le vivienda a cada una 
de las personas que se hacen en esas escarpas, es 
importante Secretaria porque a veces pareciera 
corporación no hiciera nada, que es responsable de todo 
lo que esta pasando y es lo contrario y pudiere par ecer 
entonces desastre s no hace nada y resulta que Gobierno 
no tienen los mas mínimos recursos para hacer algun a 
cosa al respecto apenas tratar de ofrecer la 
posibilidad e arriendo a las familias, incluso tene r 
claro a donde los van a llevar en algún espacio, en  
alguna ciudadel a, en alguna casa que puedan estar 
quienes sufran la perdida de la vivienda, gracias s eñor 

 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente; saludos. Solamente es para rectificar l o 
que dijo el Concejal Jaime Rodríguez, efectiv
estuvimos con Wilson en una reunión y también estuv o el 
secretario de Gobierno Departamental, algunos gremi os, 
planeación Municipal, la CDMB y algunos expertos en  el 
tema de erosión y lo que decía Wilson en su 
intervención del registro fotográfico 
frente como se han venido la legión de los cambios de 
la escarpa de Bucaramanga pero es un trabajo 
importante, quiero es terminar diciendo es que acá es 
como quien tuvo la culpa, uno ve que la comuna cato rce 
en un 90% todos los que viven en
tienen escrituras, tienen registro de instrumentos 
públicos y los que viven en la comuna catorce creo que 
en un 90% ninguno es invasor y ninguno es ilegal al  
haber construido su vivienda desde antes de la lice ncia 
de construcción porque todos tienen escrituras pero la 
CDMB veía con preocupación el tema del barrio el 
cristal, el tema del barrio luz de salvación y todo  lo 
que hacia ese lado se esta generando hoy en día en el 
tema de invasión en el tema de urbanizaciones pirat as y 

de construcción ese tema es el que hoy día a 
la corporación le preocupa porque Doctor Jaime, no es 
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y en el control del caso de las aguas lluvias a mi me 
parece que eso es muy importante porque cualquier 
uracada en una vivienda los cogen a ustedes fuera d e 
base sin saber exactamente porque uno puede decir a quí 
se debió haber construido tal obra o cual obra y no  se 
a hecho porque no habido recursos, por lo tanto alg uien 
debe tener la culpa de que eso ocurra y alguien de bebe 
tener la responsabilidad de decirle a la gente si e s el 

le vivienda a cada una 
de las personas que se hacen en esas escarpas, es 
importante Secretaria porque a veces pareciera que la 
corporación no hiciera nada, que es responsable de todo 
lo que esta pasando y es lo contrario y pudiere par ecer 

s no hace nada y resulta que Gobierno 
no tienen los mas mínimos recursos para hacer algun a 
cosa al respecto apenas tratar de ofrecer la 
posibilidad e arriendo a las familias, incluso tene r 
claro a donde los van a llevar en algún espacio, en  

a, en alguna casa que puedan estar 
quienes sufran la perdida de la vivienda, gracias s eñor 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: Gracias 
Presidente; saludos. Solamente es para rectificar l o 
que dijo el Concejal Jaime Rodríguez, efectiv amente 
estuvimos con Wilson en una reunión y también estuv o el 
secretario de Gobierno Departamental, algunos gremi os, 
planeación Municipal, la CDMB y algunos expertos en  el 
tema de erosión y lo que decía Wilson en su 
intervención del registro fotográfico que tienen ellos 

la legión de los cambios de 
la escarpa de Bucaramanga pero es un trabajo 
importante, quiero es terminar diciendo es que acá es 
como quien tuvo la culpa, uno ve que la comuna cato rce 
en un 90% todos los que viven en  la comuna catorce 
tienen escrituras, tienen registro de instrumentos 
públicos y los que viven en la comuna catorce creo que 
en un 90% ninguno es invasor y ninguno es ilegal al  
haber construido su vivienda desde antes de la lice ncia 

todos tienen escrituras pero la 
CDMB veía con preocupación el tema del barrio el 
cristal, el tema del barrio luz de salvación y todo  lo 
que hacia ese lado se esta generando hoy en día en el 
tema de invasión en el tema de urbanizaciones pirat as y 

de construcción ese tema es el que hoy día a 
la corporación le preocupa porque Doctor Jaime, no es 
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solamente los 300 mil millones que falta 
el problema que nos va a general luz de salvación, el 
cristal y todos esos asentamientos medios porq
asentamientos nuevos entro de 15 años va hacer… 
entonces hay un lio que estamos dejando el cáncer 
nosotros mismos lo estamos dejando crecer entonces la 
preocupación hoy día de la corporación esta centrad a 
fundamentalmente en eso tratar de superar l
que hoy día esta ubicada, ellos nos contaban de la 
provisión que hay de la parte constructiva en campo  
hermoso en el barrio Santander, en el barrio Girard ot y 
en todos esos barrios que forman parte de la escarp a y 
nos muestran fotográficamente co
como crecieron esos barrios ellos están muy preocup ados 
por el barrio de luz de salvación y del cristal por que 
ese va hacer a futuro la recuperación que hoy día 
estamos haciendo de estos barrios en el todas esas 
obras de mitigación 
alrededor de 20 mil o 30 mil millones y como lo dec ía 
el Doctor Jaime son 300 mil millones lo que se nece sita 
como para mitigar tan solo 4 columnas de Bucaramang a. 
Era para dejar hasta ahí el tema de la visita que 
tuvimos noso
 
INTERVENCION DEL DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCEDO SILVA, 
SECRETARIO DE GOBIERNO: 
respuestas a las preocupaciones que tienen algunos 
Honorables Concejales sobre este tema de albergues y 
algunas que podamos dar como 
problemática de las familias o de la escarpa, inici amos 
con la preocupación del Doctor Celestino Mojica, en  
cuanto a que porque se establece un subsidio de ape nas 
$200000 cuando en ninguna parte ellos van a solucio nar 
con este valo
que aparte les hacen sobre eso si queremos tener 
claridad es que se trata es precisamente de un subs idio 
no es pagarle el arriendo a una familia que tiene u na 
dificultad, el tema es ayudarlos con parte de la 
neces idad del recurso para solucionar provisionalmente
el tema del techo y porque $200000, bueno nosotros 
estábamos trabajando con una política nacional, el 
Gobierno Nacional otorga $150.000 máximo por subsid io 
de arriendo por las familias en dificultades, noso
en aras de no alejarnos mucho de ese indicador que el 
mismo gobierno da considerábamos que si era 
efectivamente muy mínimo y lo colocábamos en $200.0 00 
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solamente los 300 mil millones que falta 
el problema que nos va a general luz de salvación, el 
cristal y todos esos asentamientos medios porq
asentamientos nuevos entro de 15 años va hacer… 
entonces hay un lio que estamos dejando el cáncer 
nosotros mismos lo estamos dejando crecer entonces la 
preocupación hoy día de la corporación esta centrad a 
fundamentalmente en eso tratar de superar l
que hoy día esta ubicada, ellos nos contaban de la 
provisión que hay de la parte constructiva en campo  
hermoso en el barrio Santander, en el barrio Girard ot y 
en todos esos barrios que forman parte de la escarp a y 
nos muestran fotográficamente co mo crece la ciudad, así 
como crecieron esos barrios ellos están muy preocup ados 
por el barrio de luz de salvación y del cristal por que 
ese va hacer a futuro la recuperación que hoy día 
estamos haciendo de estos barrios en el todas esas 
obras de mitigación que a la fecha tan solo suman 
alrededor de 20 mil o 30 mil millones y como lo dec ía 
el Doctor Jaime son 300 mil millones lo que se nece sita 
como para mitigar tan solo 4 columnas de Bucaramang a. 
Era para dejar hasta ahí el tema de la visita que 
tuvimos noso tros con la CDMB. 

INTERVENCION DEL DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCEDO SILVA, 
SECRETARIO DE GOBIERNO: bueno con el animo de dar 
respuestas a las preocupaciones que tienen algunos 
Honorables Concejales sobre este tema de albergues y 
algunas que podamos dar como es el tema de materia de 
problemática de las familias o de la escarpa, inici amos 
con la preocupación del Doctor Celestino Mojica, en  
cuanto a que porque se establece un subsidio de ape nas 
$200000 cuando en ninguna parte ellos van a solucio nar 
con este valo r el tema del techo y todas las exigencias 
que aparte les hacen sobre eso si queremos tener 
claridad es que se trata es precisamente de un subs idio 
no es pagarle el arriendo a una familia que tiene u na 
dificultad, el tema es ayudarlos con parte de la 

idad del recurso para solucionar provisionalmente
el tema del techo y porque $200000, bueno nosotros 
estábamos trabajando con una política nacional, el 
Gobierno Nacional otorga $150.000 máximo por subsid io 
de arriendo por las familias en dificultades, noso
en aras de no alejarnos mucho de ese indicador que el 
mismo gobierno da considerábamos que si era 
efectivamente muy mínimo y lo colocábamos en $200.0 00 
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solamente los 300 mil millones que falta sino el lio es 
el problema que nos va a general luz de salvación, el 
cristal y todos esos asentamientos medios porq ue esos 
asentamientos nuevos entro de 15 años va hacer… 
entonces hay un lio que estamos dejando el cáncer 
nosotros mismos lo estamos dejando crecer entonces la 
preocupación hoy día de la corporación esta centrad a 
fundamentalmente en eso tratar de superar l a erosión 
que hoy día esta ubicada, ellos nos contaban de la 
provisión que hay de la parte constructiva en campo  
hermoso en el barrio Santander, en el barrio Girard ot y 
en todos esos barrios que forman parte de la escarp a y 

mo crece la ciudad, así 
como crecieron esos barrios ellos están muy preocup ados 
por el barrio de luz de salvación y del cristal por que 
ese va hacer a futuro la recuperación que hoy día 
estamos haciendo de estos barrios en el todas esas 

que a la fecha tan solo suman 
alrededor de 20 mil o 30 mil millones y como lo dec ía 
el Doctor Jaime son 300 mil millones lo que se nece sita 
como para mitigar tan solo 4 columnas de Bucaramang a. 
Era para dejar hasta ahí el tema de la visita que 

INTERVENCION DEL DOCTOR EDGAR FERNANDO SALCEDO SILVA, 
bueno con el animo de dar 

respuestas a las preocupaciones que tienen algunos 
Honorables Concejales sobre este tema de albergues y 

es el tema de materia de 
problemática de las familias o de la escarpa, inici amos 
con la preocupación del Doctor Celestino Mojica, en  
cuanto a que porque se establece un subsidio de ape nas 
$200000 cuando en ninguna parte ellos van a solucio nar 

r el tema del techo y todas las exigencias 
que aparte les hacen sobre eso si queremos tener 
claridad es que se trata es precisamente de un subs idio 
no es pagarle el arriendo a una familia que tiene u na 
dificultad, el tema es ayudarlos con parte de la 

idad del recurso para solucionar provisionalmente  
el tema del techo y porque $200000, bueno nosotros 
estábamos trabajando con una política nacional, el 
Gobierno Nacional otorga $150.000 máximo por subsid io 
de arriendo por las familias en dificultades, noso tros 
en aras de no alejarnos mucho de ese indicador que el 
mismo gobierno da considerábamos que si era 
efectivamente muy mínimo y lo colocábamos en $200.0 00 
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la verdad no tenemos un estudio real algo que nos d iga 
que es que tiene que ser ese valor pero tamp
alejarnos de un indicador nacional y es los $200.00 0 
adicional a que no se puede volver tan interesante 
porque ustedes saben que en la medida, que si le 
ponemos 300 o 400 empieza la cantidad de necesidade s y 
el problema para la misma Administra
nos tocara crear un fondo espacial, una bola ahí 
siempre disponible para estas dificultades es un 
subsidio de arriendo y consideramos que si no es el  mas 
ideal también es importante para estas familias. Lo  de 
las carta cheques, bueno es 
misma posición de los subsidios tampoco es la panac ea 
eso es un subsidio ellos tienen que seguir con ahor ros 
programados, una problemática que estamos observand o es 
que a pesar de tener estas carta cheques como lo 
explicaba el Docto
entrego la vivienda como no fue capas de pagar los 
servicios públicos pues en estos momentos están 
llevando sus trasteos nuevamente a un albergue y 
tampoco, bueno eso son políticas de estado igual to do 
este tema de las
del problema, lo que cita el Doctor Wilson Ramírez,  que 
si no se tiene un censo oficial de las personas que  
están dentro de los famosos albergues, que hay una 
persona en el ferrocarril que lleva un poco de años  y 
que aparentemente esta asumiendo una especie de control  
sobre este terreno pues al igual que en los colegio s, 
al igual que en muchos terrenos del Municipio en al gún 
momento hace muchos años otras administraciones 
colocaron y permitieron dejar a otras personas
ayudaran a controlar o a vigilar y este es un tema que 
poco a poco hemos ido avanzando a través de las 
problemáticas o de las expectativas que ellos mismo s 
tienen que pagarles en algún momento, indemnizarlos  por 
todo ese tiempo que llevan allí pe
la defensoría del espacio publico a través de las 
inspecciones civiles hemos hecho desalojos ya apart e de 
que si hay alguna situación diferente que genere pu es 
ya será en otra instancia no propiamente en secreta ria 
de Gobierno colmar e
que han estado allí, en el barrio Nariño nosotros n o 
tenemos nada mas que ofrecer como secretaria de 
Gobierno y a través de la oficina de prevención de 
desastres a nosotros nos intersa lo humano en el 
problema del barrio
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la verdad no tenemos un estudio real algo que nos d iga 
que es que tiene que ser ese valor pero tamp
alejarnos de un indicador nacional y es los $200.00 0 
adicional a que no se puede volver tan interesante 
porque ustedes saben que en la medida, que si le 
ponemos 300 o 400 empieza la cantidad de necesidade s y 
el problema para la misma Administra
nos tocara crear un fondo espacial, una bola ahí 
siempre disponible para estas dificultades es un 
subsidio de arriendo y consideramos que si no es el  mas 
ideal también es importante para estas familias. Lo  de 
las carta cheques, bueno es un tema que igual en la 
misma posición de los subsidios tampoco es la panac ea 
eso es un subsidio ellos tienen que seguir con ahor ros 
programados, una problemática que estamos observand o es 
que a pesar de tener estas carta cheques como lo 
explicaba el Docto r Freddy Ragua, a unas familias se le 
entrego la vivienda como no fue capas de pagar los 
servicios públicos pues en estos momentos están 
llevando sus trasteos nuevamente a un albergue y 
tampoco, bueno eso son políticas de estado igual to do 
este tema de las  carta cheques a través del INVISBU
del problema, lo que cita el Doctor Wilson Ramírez,  que 
si no se tiene un censo oficial de las personas que  
están dentro de los famosos albergues, que hay una 
persona en el ferrocarril que lleva un poco de años  y 

aparentemente esta asumiendo una especie de control  
sobre este terreno pues al igual que en los colegio s, 
al igual que en muchos terrenos del Municipio en al gún 
momento hace muchos años otras administraciones 
colocaron y permitieron dejar a otras personas
ayudaran a controlar o a vigilar y este es un tema que 
poco a poco hemos ido avanzando a través de las 
problemáticas o de las expectativas que ellos mismo s 
tienen que pagarles en algún momento, indemnizarlos  por 
todo ese tiempo que llevan allí pe
la defensoría del espacio publico a través de las 
inspecciones civiles hemos hecho desalojos ya apart e de 
que si hay alguna situación diferente que genere pu es 
ya será en otra instancia no propiamente en secreta ria 
de Gobierno colmar e stas expectativas de estas personas 
que han estado allí, en el barrio Nariño nosotros n o 
tenemos nada mas que ofrecer como secretaria de 
Gobierno y a través de la oficina de prevención de 
desastres a nosotros nos intersa lo humano en el 
problema del barrio  Nariño Doctor Wilson, lo humano nos 
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la verdad no tenemos un estudio real algo que nos d iga 
que es que tiene que ser ese valor pero tamp oco podemos 
alejarnos de un indicador nacional y es los $200.00 0 
adicional a que no se puede volver tan interesante 
porque ustedes saben que en la medida, que si le 
ponemos 300 o 400 empieza la cantidad de necesidade s y 
el problema para la misma Administra ción Municipal que 
nos tocara crear un fondo espacial, una bola ahí 
siempre disponible para estas dificultades es un 
subsidio de arriendo y consideramos que si no es el  mas 
ideal también es importante para estas familias. Lo  de 

un tema que igual en la 
misma posición de los subsidios tampoco es la panac ea 
eso es un subsidio ellos tienen que seguir con ahor ros 
programados, una problemática que estamos observand o es 
que a pesar de tener estas carta cheques como lo 

r Freddy Ragua, a unas familias se le 
entrego la vivienda como no fue capas de pagar los 
servicios públicos pues en estos momentos están 
llevando sus trasteos nuevamente a un albergue y 
tampoco, bueno eso son políticas de estado igual to do 

carta cheques a través del INVISBU . Lo 
del problema, lo que cita el Doctor Wilson Ramírez,  que 
si no se tiene un censo oficial de las personas que  
están dentro de los famosos albergues, que hay una 
persona en el ferrocarril que lleva un poco de años  y 

aparentemente esta asumiendo una especie de control  
sobre este terreno pues al igual que en los colegio s, 
al igual que en muchos terrenos del Municipio en al gún 
momento hace muchos años otras administraciones 
colocaron y permitieron dejar a otras personas  para que 
ayudaran a controlar o a vigilar y este es un tema que 
poco a poco hemos ido avanzando a través de las 
problemáticas o de las expectativas que ellos mismo s 
tienen que pagarles en algún momento, indemnizarlos  por 
todo ese tiempo que llevan allí pe ro ese es un tema de 
la defensoría del espacio publico a través de las 
inspecciones civiles hemos hecho desalojos ya apart e de 
que si hay alguna situación diferente que genere pu es 
ya será en otra instancia no propiamente en secreta ria 

stas expectativas de estas personas 
que han estado allí, en el barrio Nariño nosotros n o 
tenemos nada mas que ofrecer como secretaria de 
Gobierno y a través de la oficina de prevención de 
desastres a nosotros nos intersa lo humano en el 

Nariño Doctor Wilson, lo humano nos 
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interesa la vida de la personas o la integridad fís ica 
de las personas, la problemática que ellos tienen e n 
cuanto a que se les… sus casitas y q
nosotros como A
es Gobierno es quien pero también es responsabilidad 
otra autoridad como la autoridad mental, como la 
corporación de defensa
posición muy particular tienen la responsabilidad d e la 
protección de la escarpa no lo hicieron en su m
las casas se fue
o 10000 millones de pesos en solucionar este proble ma 
allí bueno ese no es problema de nosotros hay que 
conseguirlo y si la 
a gestionar o a jalonar 
Gobierno nos de 
corporación lo hacemos, pero igual en su momento er a la 
corporación que tenia que hacer esta protección, el los 
platea que fue que se trasformaron que ya no es 
directamente le responsab
misma ley dice que mientras no nazca la nueva empre sa 
que se responsabilice de la erosión en Bucaramanga la 
corporación deberá seguir asumiéndolo, ahí es un de bate 
muy importante que desde un escenario como estos 
valdría la p
Municipal… 
 
INTERVENCION DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA: 
señor Presidente; yo creo que hay mas de 1000 predi os 
en villas de san Ignacio que no se han adjudicado 
Doctor, démosle ese predio a esta gente que se e
cayendo aquí el Nariño, aquí campo hermoso la gente  no 
se quiere ir para san Ignacio debo confesar gente q ue 
vive… hay mas de 10 personas que tienen el predio 
arrendado en villas de san Ignacio y viven en brisa s de 
Provenza allá están viviendo, entonce
predios a esta gente busquemos un mecanismo de 
incumplimiento que ellos lo incumplieron siempre la  
institucionalidad le incumple a la gente y cuando l a 
gente incumple que pasa, entonces deroguemos eso y 
démoselo a la gente que necesita… desde
van cuantas personas han ido allá, yo tengo una cas a de 
2 pisos tengo 5 piezas y yo que me le voy a ir a vi vir 
con mi familia a un cuartico, denle esas habitacion es, 
esas viviendas a esta gente y solucionar el problem a, 
solucionemos eso por l
que salimos del problema porque es que las vivienda  
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interesa la vida de la personas o la integridad fís ica 
de las personas, la problemática que ellos tienen e n 
cuanto a que se les… sus casitas y q
nosotros como A dministración tenemos que estar ahí sino 

Gobierno es quien pero también es responsabilidad 
otra autoridad como la autoridad mental, como la 
corporación de defensa , ellos para nosotros o una 
posición muy particular tienen la responsabilidad d e la 
protección de la escarpa no lo hicieron en su m

se fue ron ante ese descuido que les vale 500 
o 10000 millones de pesos en solucionar este proble ma 
allí bueno ese no es problema de nosotros hay que 
conseguirlo y si la Administración
a gestionar o a jalonar también
Gobierno nos de también recursos y poderle ayudar a la 
corporación lo hacemos, pero igual en su momento er a la 
corporación que tenia que hacer esta protección, el los 
platea que fue que se trasformaron que ya no es 
directamente le responsab le del aerosol pero también la 
misma ley dice que mientras no nazca la nueva empre sa 
que se responsabilice de la erosión en Bucaramanga la 
corporación deberá seguir asumiéndolo, ahí es un de bate 
muy importante que desde un escenario como estos 
valdría la p ena que lo citaran al Honorable Concejo 

INTERVENCION DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA: 
señor Presidente; yo creo que hay mas de 1000 predi os 
en villas de san Ignacio que no se han adjudicado 
Doctor, démosle ese predio a esta gente que se e
cayendo aquí el Nariño, aquí campo hermoso la gente  no 
se quiere ir para san Ignacio debo confesar gente q ue 
vive… hay mas de 10 personas que tienen el predio 
arrendado en villas de san Ignacio y viven en brisa s de 
Provenza allá están viviendo, entonce
predios a esta gente busquemos un mecanismo de 
incumplimiento que ellos lo incumplieron siempre la  
institucionalidad le incumple a la gente y cuando l a 
gente incumple que pasa, entonces deroguemos eso y 
démoselo a la gente que necesita… desde
van cuantas personas han ido allá, yo tengo una cas a de 
2 pisos tengo 5 piezas y yo que me le voy a ir a vi vir 
con mi familia a un cuartico, denle esas habitacion es, 
esas viviendas a esta gente y solucionar el problem a, 
solucionemos eso por l o menos con los de INVISBU y vera 
que salimos del problema porque es que las vivienda  
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interesa la vida de la personas o la integridad fís ica 
de las personas, la problemática que ellos tienen e n 
cuanto a que se les… sus casitas y q ue efectivamente 

dministración tenemos que estar ahí sino 
Gobierno es quien pero también es responsabilidad de 

otra autoridad como la autoridad mental, como la 
ellos para nosotros o una 

posición muy particular tienen la responsabilidad d e la 
protección de la escarpa no lo hicieron en su m omento, 

ante ese descuido que les vale 500 
o 10000 millones de pesos en solucionar este proble ma 
allí bueno ese no es problema de nosotros hay que 

Administración  Municipal debe entra 
también  que desde el alto 

recursos y poderle ayudar a la 
corporación lo hacemos, pero igual en su momento er a la 
corporación que tenia que hacer esta protección, el los 
platea que fue que se trasformaron que ya no es 

le del aerosol pero también la 
misma ley dice que mientras no nazca la nueva empre sa 
que se responsabilice de la erosión en Bucaramanga la 
corporación deberá seguir asumiéndolo, ahí es un de bate 
muy importante que desde un escenario como estos 

ena que lo citaran al Honorable Concejo 

INTERVENCION DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA: Muy amable 
señor Presidente; yo creo que hay mas de 1000 predi os 
en villas de san Ignacio que no se han adjudicado 
Doctor, démosle ese predio a esta gente que se e sta 
cayendo aquí el Nariño, aquí campo hermoso la gente  no 
se quiere ir para san Ignacio debo confesar gente q ue 
vive… hay mas de 10 personas que tienen el predio 
arrendado en villas de san Ignacio y viven en brisa s de 
Provenza allá están viviendo, entonce s démosle los 
predios a esta gente busquemos un mecanismo de 
incumplimiento que ellos lo incumplieron siempre la  
institucionalidad le incumple a la gente y cuando l a 
gente incumple que pasa, entonces deroguemos eso y 
démoselo a la gente que necesita… desde  que ellos se 
van cuantas personas han ido allá, yo tengo una cas a de 
2 pisos tengo 5 piezas y yo que me le voy a ir a vi vir 
con mi familia a un cuartico, denle esas habitacion es, 
esas viviendas a esta gente y solucionar el problem a, 

o menos con los de INVISBU y vera 
que salimos del problema porque es que las vivienda  
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esta… que días decía la Doctora Silvia que hay como  
1000 viviendas que no se han entregado porque la ge nte 
no quiere y si la gente no quiere porque le vamos a  dar 
viviend a a la gente que no quiere deséenla a esta gente 
que necesita, no es que la quieran es que la necesi tan 
y salimos del lio, porque que hacemos alquilando 
albergues por 2 o 3 años. Esa es una propuesta no s e 
que manejo se le pueda dar a eso.
 
Agotado el orden del día la Presidencia levanta la 
Sesión siendo las
(10:29 A .M.
ocho de la mañana 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
La Presidenta,
                                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Secretaria,
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esta… que días decía la Doctora Silvia que hay como  
1000 viviendas que no se han entregado porque la ge nte 
no quiere y si la gente no quiere porque le vamos a  dar 

a a la gente que no quiere deséenla a esta gente 
que necesita, no es que la quieran es que la necesi tan 
y salimos del lio, porque que hacemos alquilando 
albergues por 2 o 3 años. Esa es una propuesta no s e 
que manejo se le pueda dar a eso.  

Agotado el orden del día la Presidencia levanta la 
siendo las  diez y veintinueve de la mañana 
.M. ) y se cita para mañana 2

ocho de la mañana (8:00 A.M. ) del dos mil diez (2010)

La Presidenta,  
                                  CAROLINA MORENO RANGE

La Secretaria,  
NUBIA SUÁREZ RANGEL
 
 
 
 
 
 
 
 

Mayra Gamboa  
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esta… que días decía la Doctora Silvia que hay como  
1000 viviendas que no se han entregado porque la ge nte 
no quiere y si la gente no quiere porque le vamos a  dar 

a a la gente que no quiere deséenla a esta gente 
que necesita, no es que la quieran es que la necesi tan 
y salimos del lio, porque que hacemos alquilando 
albergues por 2 o 3 años. Esa es una propuesta no s e 

Agotado el orden del día la Presidencia levanta la 
diez y veintinueve de la mañana 

) y se cita para mañana 2 5 de Abril a las  
) del dos mil diez (2010)  

CAROLINA MORENO RANGEL. 

NUBIA SUÁREZ RANGEL.  

a las  


